


de que se escondió la casilla o que 
fuera más pequeña es el mismo 
espacio para todas. 6450 cuadros 
tienen el E14”, refirió Vega.

El problema, indicó el Regis-
trador, empezó de la siguiente 
manera “los jurados debían colo-
car un asterisco exclusivamente 
al lado de la votación lo cual no 
fue cumplido al pie de la letra y 
lo que hicieron fue diligenciar 
la totalidad asteriscos, eso dio 
totalmente tropiezo al diligen-
ciamiento del formulario. No se 
han perdido votos eso lo quiero 
resaltar, sólo fue un error huma-
no que terminó en el impedi-
mento para tener claridad en la 
trasmisión visual”. 

Petro suspende su 
asistencia a debates

Luego de que el registrador na-
cional, Alexander Vega, detalla-
ra las diferentes inconsistencias 
que produjeron en los resulta-
dos del preconteo de votos de 
las elecciones del 13 de marzo, 
el candidato presidencial, Gus-
tavo Petro, informó en la tarde 
de este lunes que no participará 
en los debates presidenciales que 
se realicen, pues según el líder 
de izquierda, en este momento 
se deben brindar garantías para 
la transparencia electoral. 

“Suspendo mi presencia en 
debates electorales hasta que se 
garantice la transparencia del 
voto. Actuaremos con prudencia 
máxima y pedimos a las veedu-
rías internacionales actuar con 
prontitud. En este momento no 
hay cadena de custodia transpa-
rente sobre los votos ya escru-
tados”, trinó Petro, a través de 
cuenta de Twitter.

DIARIO DEL HUILA, PRIMER 
PLANO
Por: Daniela Gutiérrez

El Registrador Nacional 
Alexander Vega, pidió ante 
la Comisión de Garantías 

Electorales el reconteo de los vo-
tos al Senado de la República, 
lo cual asegura que no le traerá 
gastos adicionales al país puesto 
que serán los mismos miembros 
de la Registraduría en compañía 
de jurados y testigos electorales 
los que harían la diligencia, “será 
cuestión de tiempo, no de gas-
tos”, puntualizó Vega. 

“De acuerdo con el sin número 
de inconsistencias en los formu-
larios E14 del Senado y para la 
tranquilidad electoral, solicita-
ré como Registrador Nacional, 
nuevamente el recuento de to-
das las mesas de Senado de la 
República. Vamos a llegar a la 
verdad electoral, con el fin de la 
trasparencia y respetar la insti-
tucionalidad y el buen trabajo 
de mis funcionarios porque in-
dependiente a las causas hay que 
buscar la tranquilidad del país”, 
aseguró el Registrador.

Con este anuncio, el funciona-
rio hizo un llamado a los órganos 
de control, la fuerza pública y 
los testigos electorales para po-
der tener trasparencia frente al 
proceso que podría durar hasta 
el 19 de julio. Esta propuesta se-
ría decisión del Concejo Nacio-
nal Electoral. 

“Fueron factores humanos, no 
hay mala fe (presumo) hay unas 
actuaciones dolosas por parte de 
los jurados que ya vamos a pasar 
a la Fiscalía y la Procuraduría, 
pero con el fin de dar tranquili-
dad y trasparencia al proceso que 
este reconteo se haga en todas las 
mesas del país. En caso de ser 
aprobada la solicitud, tenemos la 
logística lista sólo sería mantener 
a los jueces de la República y con 
ayuda de todos los entes de con-
trol iniciar el proceso”, añadió. 

Según lo dicho por Vega, to-
dos los votos están en cadena de 
custodia protegidos en las arcas 
triclaves, por lo cual se garantizó 
desde la Institución total traspa-
rencia en el proceso. Además, se 
anunció la presencia de todos los 
partidos políticos para la tran-
quilidad de todas las fuerzas. 

“La culpa fue de los jurados 
de votación”

Pese a todos los hechos que 
mancharon las pasadas elec-
ciones donde se eligieron los 

miembros del Congreso de la 
República, el Registrador Na-
cional aseguró que no tiene 
motivos para retirarse del cargo 
ya que “como Registraduría he-
mos dado todas las garantías”. 
Así mismo, Vega resaltó que el 
error fue de los jurados de vo-
tación quienes no siguieron las 
instrucciones dadas en medio 
de las capacitaciones. 

“Si pudiéramos tener control 
de lo que hacen los jurados de 
votación daríamos otros resulta-
dos, pero como se dieron cuen-
ta, los jurados diligenciaron mal 
los formularios, los trasmisores 
no tuvieron la posibilidad de ver 
bien y eso hizo que escrutinio 
terminara casi a las 11:30 de la 
noche del 13 de marzo”, aseveró 
Alexander Vega. 

Además de estas aclaraciones 
el Registrador enfatizó mediante 
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Registrador Nacional propone 
reconteo de todos los votos
n Como un hecho sin precedentes en la historia de Colombia quedó registrado el anuncio del Registrado Nacional, Alexan-
der Vega, quien propuso hacer el reconteo de todos los votos del 13 de marzo de 2022 en lo que tiene que ver con el Senado de 
la República, buscando defender “la verdad electoral”.

rueda de prensa que, se tiene evidencia de la capa-
citación a el 80.54% de los jurados de votación, lo 
que desmentiría algunas versiones que aseguraban 
que no habían sido instruidos para tal fin y que de 
allí habría derivado toda la problemática. 

“Aquí el problema es que los jurados no hicieron 
lo que se les pidió, ellos empezaron con el escruti-
nio de las Cámaras y dejaron de último el Senado 
el cual lo empezaron cerca de las 7 de la noche. 
Eso explicaría lo del preconteo y el escrutinio que 
se está dando”, enfatizó el funcionario. 

El problema real de los formularios E14 
El Registrador explicó que el formulario E14 en 

esta oportunidad fue el mismo que se ha venido 
utilizando en todas las elecciones de Senado, “no 
hubo ninguna variación, sino que mantuvimos 
la tradición y sobre todo lo que ordena el código 
electoral, el E14 de tres cuerpos. El de delegados, 
claveros que va a bolsa y el de trasmisión”, dijo. 

Sobre la ubicación de los partidos de las listas no 
preferentes se aclaró que el sistema asigna el puesto 
en la tarjeta electoral y por eso el pacto histórico le 
correspondió la última casilla, “no estamos hablando 

El error estuvo en no seguir las instrucciones dadas a los jurados de votación quienes diligenciaron de 
manera incorrecta el formulario E14, según indicó Vega. 

 El Registrador Nacional, Alexander Vega propuso el reconteo de todos los votos del Senado de la República 



parte, la Procuraduría sí deberá 
iniciar el proceso de responsabili-
dad disciplinaria por la actuación 
del Concejal, a quien por cuenta 
de ir a pasar la borrachera al Con-
cejo le tuvimos que pagar ese día 
430 mil pesos de honorarios, di-
neros que salen de los impuestos 
que pagan los neivanos”.

Presidente

Frente a esta polémica situa-
ción, el presidente del Concejo 
de Neiva, Camilo Perdomo Are-
nas  respondió que la comisión 
de ética no se ha consolidado 
puesto que para hacerlo deben 
estar elegidos los presidentes y 
vicepresidentes de cada comi-
sión permanente que en el caso 
del Concejo son tres: comisión 
de presupuesto, comisión del 
plan de desarrollo y comisión 
de asuntos generales y adicio-
nal a esto, representantes de los 
partidos políticos minoritarios 
que tienen representación. 

“Nosotros como mesa direc-
tiva hemos revisado y en pri-
mer lugar no podemos negarle 
el pago de los honorarios toda 
vez que él llegó a la sesión, res-
pondió a lista y aprobó el orden 
del día. Frente a si estaba o no 
en estado de embriaguez no po-
demos determinarlo porque no 
tuve contacto alguno con él, no-
sotros no podemos obligarlo a 
que se tome una prueba de alco-
holemia puesto que no somos la 
autoridad competente para ha-
cerlo, serían otras instancias las 
que pudieran hacerlo”, señaló el 
presidente de la corporación. 

DIARIO DEL HUILA, NEIVA
Por: Daniela Gutiérrez 

La sesión del 19 de marzo 
del Concejo de Neiva, tuvo 
un alto grado de tendencia 

viral debido a lo que sería el esta-
do de alicoramiento de uno de los 
corporados; Jorge Eliecer Morán, 
a quien se le notó una aparien-
cia distinta y la voz entrecortada 
y ronca luego de que pidiera la 
palabra para referirse a lo que él 
creía era lo que se estaba tratando 
en el recinto. 

“Lo que sucedió fue que yo 
pensé que estaban en el punto 
de proposición y varios y me 
disponía a tocar el tema del en-
deudamiento por los $40 mil 
millones que está solicitando 
el Alcalde; que eso sí me pa-
rece importante y fue cuando 
el presidente me interrumpió 
y me dijo que no estábamos en 
ese punto, por lo tanto apago 
el micrófono”, aclaró el concejal 
Jorge Eliecer Morán. 

Adicional a esto, el cabildante 
mencionó que desde hace varios 
días está sufriendo de proble-
mas en la voz y que adicional a 
eso está tomando pastillas para 
el trastorno de sueño que pade-
ce que lo dejan “un poco tonto”. 
“Por eso mi comportamiento, 
no porque estuviera borracho, 
aprovecho para aclarar que no 
lo estaba, nunca iría al concejo a 
sesionar de esa manera, yo res-
peto la democracia y el recinto, 
si estuviera borracho no habría 
ido, me hubiera quedado en mi 
casa o donde estuviera”, expre-
só Morán. 

Así mismo, el concejal asegura 
que salió posterior a esto del re-
cinto donde aún se encontraban 
en sesión porque su hijo lo estaba 
esperando afuera y debía cumplir 
compromisos personales con él.  

“No hay quien vele por el 
respeto a las normas” 

Esta situación dio paso a que 
se conociera una falencia que 
para el director de Concejo y 
Asamblea Visible, Yilbert Saa-
vedra, “tristemente se viene pre-
sentando en la corporación y 
es que no hay una comisión de 
ética que vele por las normas 
de conducta que debe tener el 
recinto. Y si la hubiera tampoco 
sirve, porque aún en los peores 
tiempos cuando la exconceja-
la Tatiana Jiménez llegaba con 
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Neiva

“$430 mil se le pagaron por ir a 
pasar la borrachera al Concejo” 

“Lo que 
sucedió 

fue que yo 
pensé que 
estaban en 
el punto de 

proposi-
ción y va-
rios y me 
disponía 
a tocar el 
tema del 

endeuda-
miento por 
los $40 mil 

millones 
que está 

solicitando 
el Alcalde; 
que eso sí 
me parece 
importan-

te”

n En medio de lo que sería una “borrachera”, el concejal Jorge Eliecer Morán asistió a la sesión de este sábado, 19 de marzo.
Según señaló el director de Concejo y Asamblea Visible, Yilbert Saavedra, casos como este son protagonizados de manera
recurrente en el Concejo Municipal de Neiva. “Eso es de casi cada 8 días, lo que pasa es que a los demás no se les da por hablar”,
confesó.

la lata de cerveza al concejo y no pasaba nada o 
cuando el exconcejal Carlos Posada tenía conduc-
tas irregulares delante de todo el mundo, tampoco 
nunca se le sancionó”, referenció. 

Mencionó que ahora, frente al comportamiento, “a 
todas luces reprochable del Concejal Moran, debe 
actuar la Comisión de Ética y Moralización del Con-
cejo, que ni siquiera se ha conformado, como lo es-
tablece el artículo 92 del reglamento interno. De otra 

El concejal Jorge Eliecer Morán fue blanco de críticas por su aparente estado de embriaguez.

En el Concejo de Neiva se denuncia que no hay una comisión de ética y moralización.
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“Para este 
caso, la 

empresa 
asesora 
delegó 

al doctor 
Pedro Her-
nán Suárez 

para que 
hiciera la 
socializa-

ción de 
este punto, 
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como 

persona 
encargada, 
pero él no 
es contra-

tista del 
munici-

pio.”

Movimiento Juvenil Giganteño 
rechaza asesoría de Pedro Suárez 

DIARIO DEL HUILA, CONTEXTO
Por: Johan Eduardo Rojas López

Sorprendidos, se manifesta-
ron integrantes del Movi-
miento Juvenil Giganteño, 

cuando el año pasado le pidie-
ron al alcalde de Gigante, César 
Germán Roa, les explicara cómo 
funcionaba el municipio en cuan-
to al Plan De Gobierno. Para ese 
momento, el mandatario delegó 
a una persona y asistieron a la 
reunión la cual era precedida por 
Pedro Hernán Suarez. “Uno de los 
jóvenes que asistió, estaba muy 
bien informado y se dio cuenta 
que la persona que nos dio la re-
unión fue el señor Pedro Suárez. 
Y viendo las redes sociales nos 
dimos cuenta de que la fiscalía 
tenía procesos en contra de este 
señor por temas de corrupción”, 
indicó Kevin Arrigui, líder del 
Movimiento Juvenil.

Posteriormente, este año, du-
rante la semana pasada se con-
vocó una nueva reunión con el fin 
de que la administración muni-
cipal hablará sobre las garantías 
para los consejos de juventud, de 
las ofertas institucionales que hay 
para los jóvenes y sobre qué están 

haciendo por los 7.000 jóvenes 
que tiene Gigante hoy en día.

“Ese día jueves, 17 de marzo te-
níamos la reunión programada 
con la administración y en nin-
gún momento se nos informó que 
el este señor Pedro iba a estar de 
nuevo en la reunión. Estando en 
la sala, anunciaron la interven-
ción del señor en mención y allí, 
en nombre del Consejo Muni-
cipal de Juventudes Giganteño 
pedí que por favor omitiéramos 
ese punto porque como Fuerza 
Juvenil Independiente y Consejo 
de Juventudes no queremos que 
nos relacionen con personas que 
tengan estos procesos de corrup-
ción, entonces dejamos claridad 
de la inconformidad.”, comentó 
Arrigui.

Indicó además que desde ese 
momento no ha recibido ninguna 
declaración por parte de la Admi-
nistración Municipal. Asimismo, 
hicieron una denuncia pública 
a través de un video declarando 
que ellos no tienen nada que ver 
con la presencia de Pedro Hernán 
Suárez en la reunión y, por lo tan-
to, que rechazaban la asesoría de 
él en la Administración.

n El movimiento juvenil, en cabeza de Kevin Arrigui, rechazó de manera pública y contundente la asesoría que recibe la
administración municipal de Gigante, del ex alcalde de Neiva, Pedro Hernán Suárez, quien a través de su trayectoria política
se ha visto involucrado en hechos de corrupción.

Remitido Pagado

El inconformismo lo realizó la fuerza juvenil política del municipio de Gigante y en nombre del Consejo Municipal de Juventudes, liderado por Kevin Arrigui.

Las reuniones convocadas entre la administración municipal y los consejos de juventud han sido 
precedidas por Pedro Hernán Suarez.
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Mientras 
tanto, lo 

único 
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jóvenes de-
sean es no 
involucrar 
personas 
implica-

das en 
hecho de 

corrupción 
con sus 

intereses.

“Nosotros presentamos la in-
conformidad, pero el secretario de 
gobierno pidió que por favor es-
cucháramos que era un punto que 
estaba plasmado en la reunión, 
aceptamos pero que quede clari-
dad que rechazamos la presencia 
de Pedro Suarez dentro de la ad-
ministración y en esta reunión. 
Efectivamente él continuó expli-
cando todo lo del tema del plan 
de desarrollo, y, además, para mí 
es preocupante, que estoy seguro 
de que él sabe más del plan del 
desarrollo, del plan de acción y de 
todo, más que cualquier Gigante-
ño.”, manifestó.

Pese a ello, actualmente ratifica-
ron su posición, aseverando que, 
“Seguimos en la misma posición 
con todas las personas que tengan 
problemas de corrupción. Como 
fuente juvenil política indepen-
diente del municipio de Gigan-
te Huila, si nuestro ideal va en 
contra de todo eso, por supuesto 
que vamos a rechazar asesoría o 
cualquier cosa pública que venga 
con antecedentes de corrupción.” 

Otros inconformismos
Además, también habló de otra 

situación que ha generado incon-
formismo, “El año pasado el se-
cretario general y de gobierno me 
buscó para encontrar seis jóvenes 
para beneficiarlos de proyectos 
productivos. Me puse a la tarea y 
al encontrarlos, le dije claramen-
te quiénes eran y le expliqué que 
ellos se querían ir, pues solo es-
taban aquí por la pandemia, sin 
embargo, le dije que la idea era 
beneficiarlos y de esta manera 
ellos no se irían porque encontra-
rían estabilidad en el municipio.”

“Me demoré tres meses hacien-
do esos proyectos y los radiqué en 

octubre. Para ese momento, él me 
dijo que los empezaba a ejecutar 
para el mes de noviembre, luego di-
ciembre y posteriormente en enero. 
Ya pasando el tiempo y yo un poco 
indignado, le pregunté qué pasaba 
y me dijo que él se entendía direc-
tamente con los beneficiarios. Yo 
decidí instaurar una tutela y me 
dirigí a solicitar nuevamente el ra-
dicado porque lo había refundido. 
Al tener el papel en mis manos, no 
aparecía la fecha de radicado en oc-
tubre, sino, salía con fecha de febre-
ro y, por eso, el fallo no salió a mi 
favor. Lo cierto es que al día de hoy 
ninguno de esos jóvenes se ha visto 
beneficiado de los tales proyectos”, 
puntualizó Kevin Arrigui.

Declaración de la 
administración municipal 

Entre tanto, esta Casa Edito-
rial, también estableció comuni-
cación con el secretario General 
y de Gobierno de Gigante, Ca-
milo Téllez, quien respondió con 
contundencia, “Lo que se llevó a 
cabo la semana pasada, fue una 
reunión para socializar las metas 
del plan de desarrollo que se han 
cumplido para el sector de los jó-
venes y para eso hay una empresa 
asesora, puesto que el municipio 
no tiene suficiente personal de 
planta que se encargue concre-
tamente de estructurar y hacerle 
seguimiento al plan de desarrollo. 
Cada municipio tiene un asesor 

de planes de desarrollo que se encarga de formularlo 
y de hacerle seguimiento. Para este caso, la empresa 
asesora delegó al doctor Pedro Hernán Suárez para 
que hiciera la socialización de este punto, lo delegó 
como persona encargada, pero él no es contratista 
del municipio.”

Adicionalmente, respondió al tema de los proyec-
tos productivos para seis jóvenes del municipio, “lo 
que se hizo el año pasado fue una convocatoria para 
que los jóvenes del municipio de Gigante se postu-
laran. Esto es por etapas, entonces está el proyecto, 
después viene la convocatoria, luego un margen de 
ponderación, se eligen los posibles beneficiarios y 
luego se hace un proceso contractual. Lo que radi-
caron estos jóvenes del Movimiento Juvenil Gigan-
teño, fueron proyectos productivos para incorpo-
rarlos al marco de proyectos del municipio y luego 
sacar la convocatoria y obviamente esos proyectos 
iban a ser parte de la convocatoria. Después viene 
el proceso de ponderación que se mira a través de 
los requisitos que la administración imponga para 
los posibles beneficiarios. Estos proyectos van a ser 
incorporados a la base de datos”. 

El Secretario agregó, “Ese proceso el año pasado se 
estancó por el tema de ley de garantías, porque eso 
no se sube a página, sino que se hace un contrato de 
manera directa, pero primero se surten todos estos 
procesos”. En cuanto a las fechas de radicación men-
cionó lo siguiente, “Pues es que del 25 de octubre 
aparece en el banco de proyectos del municipio de 
Gigante, ya después, él quería tener una formalidad 
y radicó sus proyectos en planilla única y por eso, 
aparece la fecha de febrero. Yo fui muy claro y le dije 
váyase formulando unos proyectos productivos para 
cuando llegué el momento y si pasan a la convoca-
toria pues esos jóvenes van a ser beneficiarios. Eso 
es un proceso demorado y yo se lo dije a él. En estos 
momentos seguimos en ley de garantías por el tema 
de las elecciones presidenciales, entonces se nos va 
a dilatar un poco más la gestión de estos proyectos.”

Finalmente, expresó que a diferencia de lo que 
integrantes de este movimiento indican, el alcalde 
se ha preocupado por los jóvenes del municipio de 
Gigante, tanto así que el 50% del gabinete es joven, 
están entre los 18 y 28 años de edad. Mientras tanto, 
lo único que estos jóvenes desean es no involucrar 
personas implicadas en hechos de corrupción con 
sus intereses, según manifestaron. 

El movimiento rechaza la asesoría de Pedro Suárez en la Administración 
Municipal.

César Germán Roa, alcalde del municipio de Gigante.



la Alcaldía, que tiene un pueblo que ya no se pue-
de ni caminar porque hay un desmán de vehículos, 
aquí todo el mundo hace lo que se le da la gana, 
hay un aumento de hurtos dentro del municipio, 
un tema de vías que ni siquiera se pueden transitar, 
esta todo colapsado. Este ya es un tema de corrup-
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Panorama

n En el municipio de La Plata Huila se adelanta un proceso de revocatoria al actual mandatario Luis Carlos Anaya Toro. Este
derecho que tiene la comunidad, se busca ejercer en vista de incumplimientos e irregularidades de la actual administración.

Al abanico de revocatorias 
en el Huila, se suma la del 
mandatario de La Plata

DIARIO DEL HUILA, PANORA-
MA
Por: Johan Eduardo Rojas López

Totalmente inconformes con 
las decisiones administra-
tivas del actual mandatario 

del municipio de La Plata, Luis 
Carlos Anaya Toro, un grupo de 
ciudadanos ha decidido empren-
der un proceso de revocatoria, con 
el que, según el ingeniero electró-
nico Neiser Harold Naguid Celin, 
quien lidera este procedimiento 
legal, se busca sentar un prece-
dente en el municipio.

“Somos un grupo de profe-
sionales que nos reunimos al 
ver que el alcalde presenta un 
desorden, pues presuntamen-
te ha cogido la alcaldía es para 
hacer política y ha olvidado las 
necesidades del municipio. Por 
ejemplo, la galería está estanca-
da, la gente se siente abando-
nada, el tema de los servicios 
públicos por las nubes, entre 
otros. El plan de desarrollo que 
él presentó no lo ha desarrolla-
do y se han evidenciado unas 
inconsistencias en las rendicio-
nes de cuentas con unas inver-

siones que no se saben dónde 
están”, indicó Naguid.

Dejó claro que el proceso lo 
iniciaron antes de elecciones del 
Congreso de la República, sin 
embargo, lo dejaron quieto para 
evitar riesgos y no verse afectados 
por dinámicas de presión al mé-
todo de política. Pero ya con un 
panorama despejado, decidieron 
retomarlo. 

En la actualidad el proceso está 
en socialización y se encuentran 
realizando el debido proceso, 
pues la comunidad ha reaccio-
nado positivamente frente a este 
procedimiento, así lo aseguró el 
ingeniero Naguid. Igualmente, 
manifestó que, “el mandatario no 
se ha pronunciado, incluso lo que 
sucedió fue que renunciaron unos 
secretarios. Al día siguiente que se 
lanzó la propuesta de revocatoria, 
renunció el secretario de obras“.

Y es que precisamente dentro 
de las inconformidades que los 
lleva a adelantar tal proceso y a 
repensarse el papel del mandata-
rio, se encuentra el tema de la in-
seguridad y la falta de autoridad. 
“Un alcalde que se deja quemar 

“Un plan 
de desa-

rrollo que 
no se ha 

ejecutado 
ni siquiera 

el 40%. 
Prometió 
tantas co-

sas y nada 
ha pasado, 

simple-
mente 

dicen que 
se está ges-
tionando, 
pero no se 

hace nada”

ción, porque hay contratos que 
se hicieron en pandemia y se eje-
cutaron, por ejemplo, el contrato 
de internet por una millonada, 
cuando la gente de la alcaldía en 
pandemia trabajó desde sus casas. 
Un plan de desarrollo que no se 
ha ejecutado ni siquiera el 40%. 
Prometió tantas cosas y nada ha 
pasado, simplemente dicen que 
se está gestionando, pero no se 
hace nada”, manifestó el líder de 
la revocatoria.

Repensar la revocatoria
No obstante, afirmó que están 

en el proceso de socialización y 
análisis de la revocatoria, pues se 
es consciente de que un proce-
so como este no le beneficia al 
Municipio. “En estos días vamos 
a tener una reunión porque una 
revocatoria puede también afectar 
a un municipio porque lo atrasa y 
tampoco se trata de hacerle daño 
al municipio. Entonces nos va-
mos a sentar a evaluar ese tema, 
porque al alcalde ya le queda un 
año y medio.” Asimismo, añadió 
que intentan sentar un preceden-
te para que los próximos manda-
tarios que se posicionen, sepan 
que la revocatoria es un derecho 
y de esta forma cumplan con lo 
que prometen. 

Además, resaltó que el proceso 
viene acompañado de abogados, 
y fue enfático en resaltar que a 
este grupo de ciudadanos no les 
agrada totalmente el tema de la 
revocatoria, pero como vienen 
las cosas se continuará con el 
proceso. “La verdad, a nosotros 
no nos gustaría realizar la re-
vocatoria, pero yo creo que se 
va a dar, así como vamos, ya el 
borrador está hecho, estamos a 
la espera de un abogado lo revi-
se y ya. Es que, si vemos que el 
alcalde hace unas mejoras en el 
trascurso de estos días, hay que 
dejarlo, pero como hasta ahora 
no se le ha visto entonces nos 
vamos a reunir.”

Finalmente, insistió, “No actua-
mos sin fundamentos”, por eso, 
recalcan el estudio, análisis, so-
cialización y apoyo de otros pro-
cesos similares exitosos. Entre 
tanto, esta Casa Editorial intentó 
comunicarse con el mandatario 
de los plateños o algún delegado 
de su administración y no fue po-
sible establecer contacto.  

El proceso de revocatoria contra el alcalde de La Plata, 
Carlos Anaya Toro, continuaría adelantándose.

Incendio en la alcaldía de La Plata Huila el 17 de mayo de 2021, durante las jornadas del Paro Nacional.



“Me dio 
mucha 
tristeza 
que la 

mamá de 
la niña 

me dijera 
que Eimee 

estaba 
esperando 

al papá 
que había 

salido a 
comprarle 

la piñata 
para la 

fiesta de 
cumplea-
ños y que 
no había 
vuelto”
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n Seis días de angustia completan los familiares de Emiliano Cerón Ballen desaparecido en el municipio de Santa María, luego
de que cayera al Río Baché y no se volviera a saber nada de su paradero. Su hija mayor Eimee Dayana Cerón Hurtado cumplió
5 años, y los miembros de la Policía de esa localidad se los celebraron.
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“Ella espera ver llegar a 
su papá con la piñata”

DIARIO DEL HUILA, CRÓNICA
Por: Daniela Gutiérrez 

En medio de la angustia ha 
vivido la familia de Emilia-
no Cerón Ballen luego de 

su desaparición el pasado miérco-
les, 16 de marzo de 2022 cuando 
al parecer, accidentalmente cayó 
en aguas del Río Bache mientras 
se desplazaba en su motocicleta. 
Desde entonces su paradero es 
desconocido lo cual ha causado 
un gran vacío en su familia. 

La Policía del municipio de 
Santa María ha estado pendiente 
de la búsqueda de este agricul-
tor, por lo que la cercanía con su 
familia los llevó a enterarse que 
el pasado domingo la menor Ei-
mee Dayana Cerón Hurtado, hija 
de Emiliano, cumplía cinco años, 
y que con todo lo sucedido, esta 
fecha tan importante para la pe-
queña iría a quedar opacada por 
la tristeza y la zozobra. 

“A mí me dio mucha tristeza 
que la mamá de la niña me dije-
ra que Eimee estaba esperando al 
papá que había salido a comprar-
le la piñata para la fiesta de cum-
pleaños y que no había vuelto, 
que si sabía si él se demoraba. La 
niña aún no entiende la situación 
y pues su madre no pensaba ce-
lebrarle el cumpleaños”, indicó el 
Intendente a cargo del Comando 
de Policía de Santa María, Diego 
Fernando Salcedo Torres. 

Conmovido, Diego Fernando y 
su equipo de trabajo conformado 
por el patrullero Jhon Vásquez, 
gestor de Participación Ciudada-
na empezaron la búsqueda de re-
cursos que les permitiera poder 
organizar una celebración para 
esta pequeña, y así hacerla sentir 

que su padre de alguna manera 
había cumplido su promesa. 

“Yo hablé el sábado con los 
muchachos y les dije que orga-
nizáramos con el comercio y con 
distintas personas para que nos 
ayudaran a recolectar todo lo ne-
cesario para la fiesta. De esta ma-
nera salimos con Vásquez a hacer 
un recorrido por el comercio y 
nos encontramos con una gran 
acogida por parte de los propieta-
rios quien nos regalaron muchas 
cosas que nos sirvió para la ce-
lebración”, resaltó el Intendente. 

Bombas, decoración, la piñata, los 
vasos, los platos, la gaseosa y la tor-
ta, así como cerca de once regalos 
fue lo que lograron recoger en una 
maratónica acción los policías, para 
poder hacer realidad el sueño de 
una gran fiesta para Eimee Dayana, 
por conmemoración de su quinto 
año de vida. 

La celebración
Con el hada madrina Cam-

panita y princesas de Disney, la 
familia Cerón Hurtado, tuvo la 
oportunidad de festejar la vida; 
en medio de la angustia por no 
saber del paradero del padre de 
esta menor. 

“Nosotros le prestamos un in-
flable o brinca brinca que le lla-
man, los niños que llegaron es-
tuvieron felices y nos quedamos 
con la satisfacción de que pudi-
mos hacer algo para que esta fa-
milia tuviera un día agradable. La 
niña estuvo muy acompañada de 
toda su familia, cerca de 50 perso-
nas y eso nos agradada”, puntuali-
zó el Comandante de la estación 
de Policía. 

Desde tempranas horas del do-

mingo, los policías se dieron cita en la estación para 
inflar las bombas, decorar el espacio e instalar el 
saltarín para que a las 2 de la tarde; hora en la que 
estaba prevista la llegada de la niña, todo estuviera 
perfectamente arreglado. El pago más gratificante 
de esta labor fue la cara de sorpresa y felicidad de 
Eimee al ver su anhelada fiesta hecha realidad. 

Lo que se sabe de la búsqueda 
Dentro de las últimas versiones aportadas por pes-

cadores de la zona de Villavieja, se tuvo información 
de que el cuerpo de Emiliano Cerón habría pasado 
por el río Baché que comunica esa zona con el Río 
Magdalena, por lo cual se suspendió la búsqueda en 
el municipio de Santa María y se inició en cercanías 
al municipio de Villavieja. 

“Como Alcaldía ya enviamos una carta al Bata-
llón número 80 de atención de desastres para que 
nos presten ayuda, ya que el viernes los pescadores 
identificaron el cuerpo de esta persona por su ves-
timenta. Más allá de eso no sabemos nada, estamos 
en una incertidumbre total”, expresó el alcalde de 
Santa María, Julio Cesar Peralta. 

Se presume que debido a las 
fuertes lluvias que se han pre-
sentado en la región y el caudal 
del río que sigue en aumento, el 
paradero en este momento del 
cuerpo sin vida de esta persona 
es incierto. “Nosotros tuvimos el 
cuerpo de bomberos, la defensa 
civil y el batallón Tenerife con 30 
unidades que nos prestaron y se 
realizó la búsqueda sin resultados 
positivos, igual pusimos un dron, 
pero pues no es de la mejor cali-
dad, entonces no sirvió de nada”, 
esclareció el mandatario. 

Desde la Alcaldía del Munici-
pio se está a la espera de que el 
Batallón 80 especializado en la 
atención de desastres se pueda 
ayudar en la búsqueda con apara-
tos electrónicos de mejor calidad 
que puedan dar con el rescate del 
cuerpo de Emiliano Cerón. 

Los miembros de la estación de Policía de Santa María le celebraron el cumpleaños número 5 a Eimee Dayana Cerón Hurtado. 

Aunque su papá no pudo compartir la felicidad de sus 5 años, Eimee estuvo rodeada de su familia y de 
personas que la aprecian. 



El Gobernador recordó que este es un proceso que 
debe cumplir la normatividad técnica y jurídica esti-
pulada en la ley para así avanzar en la contratación. 

Asimismo, el compromiso de $7.170 millones 
para la rehabilitación de la vía Palermo-Guási-
mos-Santa María que se encuentra en etapa de 
proyecto por parte de la Secretaría de Vías e In-
fraestructura, en la cual ya se realizó levantamien-
to topográfico y se está ajustando para presen-
tar a OCAD, de igual manera se hacen gestiones 
ante el Gobierno Nacional para la consecución de 
recursos que logren hacer el proyecto completo 

que tiene un monto de $22.170 
millones.

Igualmente, con recursos del 
crédito aprobado por la Asam-
blea Departamental, serán $3.000 
millones para atender la rehabi-
litación de la vía Palermo-Teruel, 
proceso que se encuentra en con-
tratación de la consultoría para 
los estudios y diseños.

Más obras que mejorarán 
la calidad de vida

Uno de los tramos viales de vi-
tal importancia para la conectivi-
dad de las comunidades campe-
sinas del noroccidente del Huila 
con el resto del departamento es 
la vía Íquira-Yaguará por un va-
lor de $7.930.060.309 millones; 
proyecto presentado a OCAD y 
pendiente de su aprobación.

Otro de las obras que contra-
rrestan el riesgo por emergencias 
de lluvias es la construcción de 
un box coulvert en la vereda La 
Cañada del municipio de Teruel 
y que tiene una inversión de $169 
millones.

Por su parte, en Palermo el 
Gobierno Departamental ade-
lanta el proyecto de placas hue-
llas en puntos críticos de la zona 
rural de este municipio, son 1.7 
kilómetros de vías por valor de 
$2.350 millones con aporte del 
municipio de Palermo de $690 
millones, presentado a OCAD; 
asimismo, el proceso de con-
tratación de la construcción de 
7 alcantarillas en la vía Paler-
mo-Gaitania por valor de $138 

millones y por último, 490 me-
tros de pavimentación urbana 
por valor de $700 millones con 
aporte del municipio de $344 
millones, en estos momentos el 
consultor se encuentra elabo-
rando estudios y diseños para 
presentar el proyecto al OCAD. 

Sumado a esto el gobierno indi-
có que ha hecho presencia con sus 
kits de maquinaria en atención a 
las emergencias por fuertes llu-
vias en puntos críticos de la zona 
rural, así como mantenimientos 
de vías terciarias, destaponando 
vías, dragado de ríos y levantando 
derrumbes. 

De esta manera, se consoli-
da una inversión cercana a los 
$26.000 millones que contribui-
rán a mejorar la transitabilidad 
en vías terciarias, secundarias y 
primarias del noroccidente del 
Huila.

Anunciados plantones
La comisión de “provías” se dio 

cita hoy martes, 22 de marzo para 
hacer un plantón desde las 6 de 
la mañana en el round point del 
cruce Palermo-Juncal, buscando 
que las entidades municipales y 
departamentales intervengan este 
importante trayecto de comuni-
cación vial debido a la serie de 
afectaciones que eso implica en 
los habitantes. Ante los recientes 
anuncios del Gobierno Departa-
mental, aún no se había tomado 
un nueva decisión por parte de la 
comisión de adelantar o desistir 
de la actividad programada.

DIARIO DEL HUILA, REGIONAL

Ante anuncios de la comu-
nidad del municipio de 
Palermo, de bloquear la 

vía principal de entrada al mu-
nicipio por la vereda El Juncal, 
ante años de espera de que sea 
intervenida en su deterioro, la Se-
cretaría de Vías e Infraestructura 
reafirmó su compromiso con el 
noroccidente del Huila con las 
recientes declaraciones del go-
bernador, Luis Enrique Dussán 
López, en la que están asegura-
dos millonarios recursos para el 
mejoramiento de las vías en esta 
zona del departamento.

El mandatario departamental 
se refirió, en primera instancia, 
al proyecto de rehabilitación de 
10.68 kilómetros de la vía Pa-
lermo la Y que inicia frente al 
cementerio del municipio de 
Palermo hasta la glorieta cruce 
Juncal-Palermo, con 30 tramos 
en longitud de 2,74 kilómetros.

“Nosotros estuvimos en Paler-
mo a finales del año pasado con 
la alcaldesa de Palermo, Natalia 
Caviedes Chinchilla, con el al-
calde de Santa María, Julio César 
Peralta, autoridades, concejales y 
la gente de los municipios, y allí 
nos comprometimos con más de 
$4.000 millones para mantener 
y mejorar la vía Juncal-Palermo. 
Están aprobados los recursos y 
estamos en proceso licitatorio”, 
aseguró el primer mandatario de 
los huilenses. 
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Se refirió, 
en primera 
instancia, 

al proyecto 
de reha-
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kilómetros 
de la vía 
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cia frente 
al cemen-
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de Palermo 
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glorieta 
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Regional

n Como una manera de conjurar posibles bloqueos de vías por parte de manifestantes, el Gobierno Departamental anunció
una inversión cercana a los $26.000 millones para mejorar las vías de los municipios de Palermo, Santa María, Teruel e Íquira,
las cuales habían permanecido en el olvido.

Se comprometieron a atender las 
vías del noroccidente del Huila

Más de dos años llevan los habitantes del municipio de Palermo pidiendo a la Alcaldía y a la Gobernación del Huila intervenir la vía que de la 
vereda El Juncal comunica a la zona noroccidental del departamento.

El Gobierno departamental anunció millonario inversión para intervenir la vía a Palermo y de otros 
municipios.



DIARIO DEL HUILA, DEPORTES
Por Hernán Guillermo Galindo M 

Fueron dos días de compe-
tencias por las principa-
les calles de la ciudad de 

Neiva los que pudieron disfru-
tar los amantes del ciclismo con 
la participación de más de 400 
pedalistas que tomaron la larga-
da en un prólogo que se realizó 
el pasado sábado en el Guamo, 
Tolima. 

Nombres como los de las pe-
dalistas; Jeimmy Alejandra Vega, 
del Casanare, Sorley Victoria 
Quesada del Huila, Danna Ra-
mírez de Yopal en la categoría 
juvenil, para las damas. 

En total fueron nueve catego-
rías que compitieron en un cir-
cuito que marcó cuatro kilóme-
tros de distancia, las categorías 
en general fueron: Damas juve-
nil, Prejuvenil y juvenil hombres, 
Sub-23 hombres y Máster A, B, 
C, D y E. Fueron en total 415 
deportistas de Santander, de An-
tioquia, Valle, Quindío, Putuma-
yo, Caquetá, Bogotá y Boyacá, 
se dio a conocer por parte de la 
organización a cargo de la Liga 
de ciclismo del Huila. 

El evento del deporte del pedal 
finalizó este lunes festivo con un 
circuito por el mismo recorrido 
del día anterior, pero con mayor 
kilometraje para todas las cate-
gorías. 

Tanto en el momento del arri-
bo a Neiva el día domingo como 
en la etapa de cierre el lunes fes-
tivo, el clásico prendió la fiesta a 
los aficionados del ciclismo que 
se volcaron a la zona del circuito 
para ver a las que serán las futu-
ras figuras del ciclismo nacional. 

Dentro de los equipos de mar-

ca con reconocimiento se hicie-
ron presentes; el equipo Súper-
giros, Fuerzas Armadas, Ciclo 
Fortaleza y el Team Anapoima 
entre otros, fue una cantidad im-
portante de equipos del país los 
que hicieron su paso por las ca-
lles de Neiva.

Como locales defendieron los 
colores del Huila los equipos: 
Futuras Estrellas y el Team Huila 
en la categoría Sub-23. La figura 
para mostrar de esta región en 
esta oportunidad, fue Juan Se-
bastián Rubiano que fue prota-
gonista de la carrera de princi-
pio a fin.

Cierre emotivo 
La competencia, finali-

zó con la tercera etapa que se 
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Deportes

¡Neiva vivió las emociones del 
ciclismo con el Clásico del Huila! 
n Durante dos días la capital del Huila fue sede del evento pedalero en diferentes categorías en la que hicieron presencia las
futuras figuras del ciclismo nacional. La sorpresa para los asistentes fue la presencia de Egan Bernal, quien estando en proceso
de recuperación, llegó para acompañar a su hermano Ronald Steven.

Más de 400 
pedalistas 
de diferen-

tes regiones 
del país 

se dieron 
cita en la 

Clásica del 
ciclismo 
del Huila 
que ter-

minó ayer 
en Neiva 

con lujo de 
detalles. 

mantuvo en el mismo circuito sobre la carrera Sép-
tima entre calles 2 y 21. La última etapa será repi-
tiendo el mismo recorrido, solo que se aumentará 
la distancia, con dos vueltas más en cada categoría, 
anunció la organización.

La presencia de Egan Bernal
Muchos se vieron sorprendidos por la presencia 

del Campeón del Tour de Francia, Egan Bernal 
que sigue al pie de la letra el proceso de recupe-
ración tras el accidente que por poco le cuesta la 
vida mientras entrenaba en la sabana de Bogotá. 

Bernal, fue muy cordial con los aficionados y 
participantes, se tomó fotos con familiares de los 
pedalistas y los propios corredores, pero no con-
cedió declaraciones e incluso en algún momento 
les pidió a algunos cibernautas que hacían videos 
que no grabaran más. 

Egan Bernal llegó a Neiva como se dijo en su 
momento para acompañar a su hermano Ronald 
Steven, quien le sigue los pasos y que compitió por 

el equipo que Egan tiene como 
escuela en Colombia.

Otros protagonistas en la 
carrera

Otros protagonistas de la carre-
ra fueron, Oscar Téllez, Santiago 
Abreo y Juan Sebastián Rubiano 
en la categoría sub 23 se desta-
caron en la prueba. 

Por el lado de los juveniles, 
para nombrar algunos protago-
nistas, se mencionan; Cristian 
Rubiano, Santiago Gamba, Juan 
David Urian y Ronald Steven 
Bernal.  

De los prejuveniles se destacaron 
entre otros, Robinson Rincón, Da-
vid Arias y Diego Jiménez. 

En los masters figuraron algu-
nos pedalistas que fueron pro-
tagonistas a lo largo de las tres 
fracciones de esta clásica del 
Huila.

En la rama masculina catego-
ría juvenil fue campeón Cristian 
Pabón de Anapoima en Cundi-
namarca. 

Gustavo Vega, Yildar Ulloa, Je-
fferson Urrego en la categoría A. 
En la categoría B; Nelson Agu-
delo, Oscar Sánchez, Enrique 
Quiñonez. Los masters C; Os-
car Gutiérrez, Auli Sánchez, Jorge 
Gómez. Hugo Hernández, Hen-
ry Castro, Argelio Rojas y Oscar 
Alarcón en la categoría D.  Algu-
nos de los de podio que alcan-
zamos a conocer fueron; en la A, 
Gustavo Vega de Pitalito.  En la 
E, el campeón fue Pablo Wilches.

Jeimmy Vargas y Robinson 
Rincón fueron los campeones 
juveniles en las damas y en los 
varones. Los dos son del depar-
tamento del Casanare. 

Una nueva cita del ciclismo nacional se vivió en el Huila. La presencia de Egan Bernal le dio un toque especial al evento. 

Manuel  Moreno ciclista huilense que se destaca en Bogotá 
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Desde la 
Terminal 
se espera 

garantizar 
que los 

viajeros 
puedan 
viajar y 

llegar a vi-
sitar a sus 

familias sin 
contra-

tiempos.

El final del 
puente 

festivo de 
San José, 

sirvió para 
medir qué 
tanto se ha 
afectado el 
despacho 

y recep-
ción de 

pasajeros 
con la 

crisis ge-
nerada por 
el invierno 
de los últi-
mos días.

DIARIO DEL HUILA, COMUNIDAD
Por Hernán Guillermo Galindo M 

El final del puente festivo de San
José, sirvió para medir qué tanto 
se ha afectado el despacho y re-

cepción de pasajeros en la crisis gene-
rada por el invierno de los últimos días, 
que obligó al cierre de la Ruta 45 por el 
colapso del puente sobre el río Areno-
so en el kilómetro 108 de la vía que de 
Neiva conduce al sur del departamen-
to y de paso a departamentos vecinos 
como el Caquetá y el Putumayo. 

El hecho actual coincide con la me-
dida tomada hace dos años por el go-
bierno nacional de cerrar las fronteras 
aéreas, marítimas y terrestres por la lle-
gada del COVID-19. En ese momento 
todos fuimos sorprendidos por esta de-
terminación que afectó la movilidad y 

nos confinó en los lugares de residencia 
durante la llamada cuarentena, hasta 
una posterior apertura paulatina hace 
un año y total ahora, pero con los debi-
dos protocolos de bioseguridad. 

Diario del Huila visitó este fin de se-
mana La Terminal de transportes de la 
capital del Huila para conocer qué tanto 
se ha afectado el normal despacho de 
vehículos desde Neiva a diferentes des-
tinos tanto en el departamento como 
en el país. 

El momento actual 
Cristian Peña, director operativo del 

centro de desplazamiento de carros y 
pasajeros, con ventas de diferente índo-
le, dio a conocer la situación en el puen-
te festivo de San José, el pasado fin de 
semana. Igualmente, la manera como se 

preparan y las expectativas que tiene la 
comunidad para la Semana Santa, que 
comienza en 20 días, uno de los perio-
dos de descanso más largos del año y 
que tradicionalmente marca la mayor 
movilidad de viajeros con destino al 
Huila. Son muchos los ciudadanos que 
aprovechan esta temporada para visitar 
a sus familias. 

“Con el colapso del puente arenoso 
en la Ruta 45 por desprendimiento de 
la banca, llevó a que los vehículos que 
van hacia el sur deban tomar la ruta por 
el Juncal. En cuanto a los despachos se 
mantienen igual cada día con la mo-
lestia para los viajeros que si antes se 
demoraban en su recorrido dos o tres 
horas, le deben sumar ahora unos 45 
minutos, con lo de tener que tomar la 
variante, por el Juncal”, explica. 

Para el Director Operativo, el compa-
rativo de los despachos con el 2021, sí 
han aumentado, pero no han podido 
alcanzar las cifras que realmente tienen 
como meta recuperar que son los des-
pachos del 2019, antes de la pandemia, 
según el funcionario. 

“En el 2019, que realmente es nues-
tro año referencia, teníamos despachos 
de 900 a 1.000 vehículos por día, en un 
puente festivo como el de San José. Nos 
falta un 30% para llegar a esas cifras 
que no se han podido alcanzar para que 
realmente podamos pensar en una recu-
peración total después de la pandemia. 
Estamos entre 700 a 800 despachos por 
día”, sostiene. 

Los destinos preferidos desde Neiva 
son hacia el norte, la capital de la Re-
pública, Medellín y el eje cafetero. Hacia 

el sur del departamento, el destino pre-
ferido y de mayor movimiento es Pitali-
to. También hacia el sur, pero fuera del 
departamento, el destino más solicitado 
es Florencia, la capital del departamento 
del Caquetá. 

Trabajo en equipo y 
preparativos para la Semana 
Santa

En la Terminal de transportes de Nei-
va ya se adelantó la reunión del plan 
operativo de cara a la Semana Santa 
que se cumplirá en 20 días. Lo primero 
es acatar las medidas de bioseguridad. 
“La pandemia no se ha terminado, la 
emergencia sanitaria decretada por el 
gobierno nacional se mantiene, por lo 
que se debe tener en cuenta lo relacio-

nado con las medidas de protección y 
prevención”, argumenta Cristian Peña. 

Desde el 17 de marzo se realizó 
el plan de mando unificado entre la 
Terminal, la policía de carreteras, la 
policía departamento Huila, los se-
cretarios de movilidad de Neiva y de 
tránsito del Huila, los entes de control 
y de vigilancia con todas las empresas 
transportadoras, se espera que todas 
las empresas cuenten con la totalidad 
de su parque automotor.

De igual manera, desde la Terminal se 
espera garantizar que los viajeros pue-
dan llegar a visitar a sus familias, viajar 
sin contratiempos.

El lunes festivo, en pleno puente de 
San José, en la Terminal en las horas de 
la mañana el panorama era que no ha-
bía ni aglomeraciones, ni gran número 

de viajeros en plan de salir de la ciudad. 
Hacia el mediodía, comenzó a aumentar 
la afluencia de viajeros que esperaban 
retornar a sus destinos de origen. 

Una de las taquilleras en el módu-
lo regional, Carmenza Fuentes, indicó 
que, aunque ha aumentado el número 
de viajeros, no es todavía lo que espe-
raban. “Tal vez la temporada invernal 
desanima a los turistas, por los riesgos 
y amenazas que implican las lluvias, la 
caída del puente en arenoso entre otros, 
generan algún temor en los desplaza-
mientos de los carros y el destino final 
de la gente”, indicó. 

Finalmente, el jefe operativo, Cristian 
Peña, recordó que están trabajando 
24/7, “los viajeros siempre van a en-
contrar la Terminal abierta, no paramos 
ningún día del año, cuenten con nues-

tro servicio y el de todas las empresas 
de transporte que operan desde nuestra 
Terminal”. 

“Lo que sí hay que tener en cuenta es 
que se deben guardar todos los protoco-
los de bioseguridad, recuerden que es-
tamos en un recinto cerrado, por lo que 
se debe tener el tapabocas, los elemen-
tos de autocuidado, que puedan viajar 
tranquilamente, compren los tiquetes 
en las taquillas, utilicen el transporte 
legal que es la mejor manera de darle 
seguridad tanto a ustedes como a sus 
familiares”, agregó.

Se pudo constatar que los costos de los 
pasajes no se han incrementado pese a 
los acontecimientos que han incidido en 
el transporte en los últimos días como el 
incremento de las lluvias con afectación 
en la malla vial en todo el país. 

Terminal de transportes de Neiva no ha podido 
recobrar despachos históricos de 2019

n El cierre de la ruta 45 en el puente de arenoso y el mal
estado de varios tramos de las carreteras en el sur del depar-
tamento agravados por el invierno que apenas comienza, no
ha permitido a la terminal de transportes de Neiva volver a los
despachos que se mantienen como históricos de referencia
antes de la pandemia que obligó al cierre total hace dos años.

Módulo Centenario en la Terminal de Transportes de Neiva. 

Hacia el mediodía aumentó el número de viajeros. 

Módulo regional Terminal de Transportes.

Zona de arribo de viajeros en Neiva.

Módulo antiguo con mucha movilidad de viajeros. 

Cristian Peña, jefe operativo Terminal de Transportes de Neiva. 
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Judicial

Se presen-
taron dos 

hechos 
aislados 

en los que 
perdieron 
la vida un 
hombre y 

una mujer, 
producto 
de la into-

lerancia 
social y el 
consumo 

de bebidas 
alcohóli-

cas.

DIARIO DEL HUILA, JUDICIAL

La Policía Metropolitana de 
Neiva reportó la captura de dos 
personas integrantes del grupo 
delincuencial “Los Libertadores”, 
presuntamente dedicados al ex-
pendio al por mayor y al detal 
de sustancia estupefaciente en el 
centro de la ciudad. 

Es así como uniformados de la 
Unidad Básica de Investigación 
Criminal de Infancia y Adolescen-
cia de la Seccional de Protección 
y Servicios Especiales, en trabajo 
articulado con la Fiscalía General 
de Nación, llevan cabo la opera-
ción denominada “Los Libertado-
res” fase 2, en donde lograron hacer 
efectivas las órdenes de captura por 
los delitos de concierto para delin-
quir, tráfico de estupefacientes y 
uso de menores en la comisión de 
delitos, en contra de Leidy Yaneth 
Villarreal Carvajal conocida con 
el alias de “La Pollo”, de 31 años 
de edad, y Jenifrer Roxana García 
León de 33 años.

La fuente oficial indicó que de 
acuerdo a los elementos materia-
les probatorios y evidencia física 

recolectada, la hoy capturada Lei-
dy Villarreal, junto con Carolina 
Acosta alias “Shakira”, quien fue 
capturada el 18 de noviembre del 
2021 y quien hoy se encuentra 
en establecimiento carcelario, se-
rían las presuntas responsables de 
liderar esta organización delin-
cuencial, usando su rol de traba-
jadores sexuales y vendedoras in-

formales para la comercialización 
de sustancias estupefacientes en 
la Plaza Cívica los Libertadores 
en el centro de la ciudad de Nei-
va; actividad en la cual, presun-
tamente hacían uso de menores 
para ejercer el tráfico de narcóti-
cos en el lugar. 

La Policía resaltó que Leidy Villa-
rreal y Jeniffer García; el día en que 

se materializaron las 10 capturas a 
este grupo delincuencial, lograron 
evadir la acción de las autoridades 
mudándose hasta la ciudad de Me-
dellín. Según los investigadores, es-
tas dos personas al ver que no fue-
ron requeridas por las autoridades, 
retornaron nuevamente a la ciudad 
de Neiva y continuaron ejerciendo 
su accionar delincuencial en el Par-

que Santander y no en Los Liber-
tadores, lugar hasta el cual llegaron 
los uniformados de la Policía y lo-
graron hacer efectivas estas órdenes 
de captura. 

Las autoridades informaron que 
alias “La Pollo” presenta anota-
ciones por los delitos de lesiones 
personales, estafa y tráfico de es-
tupefacientes. Mientras que en el 
caso de Jeniffer presenta anota-
ción por el delito de hurto califi-
cado y agravado. Ambas mujeres 
fueron dejadas a disposición de 
un Juez de Control de Garantías, 
donde les dictó medida de asegu-
ramiento domiciliaria. 

La Policía Metropolitana de 
Neiva subrayó que continuará 
realizando actividades preven-
tivas y operativas en contra de 
organizaciones delincuenciales 
dedicadas al tráfico de estupe-
facientes, por lo que invitó a la 
ciudadanía a aportar informa-
ción conducente a la captura de 
los principales actores delincuen-
ciales que delinquen en su juris-
dicción, comunicándose a la línea 
123 o 167 antidrogas.

Caen 2 mujeres dedicadas al comercio de estupefacientes en Neiva

n Dos personas, un hombre y una mujer, murieron en hechos violentos aislados que se presentaron en el muni-
cipio de Acevedo durante este lunes festivo.

Dos asesinatos en Acevedo 
el lunes festivo
DIARIO DEL HUILA, JUDICIAL

Un puente festivo violento 
se vivió en el municipio de 
Acevedo, donde se presen-

taron dos hechos aislados en los 
que perdieron la vida un hombre 
y una mujer, producto de la into-
lerancia social y el consumo de 
bebidas alcohólicas, de acuerdo 
con las primeras informaciones 
obtenidas por la Policía.  

La fuente oficial indicó que el 
primer caso se presentó el lunes, 
21 de marzo, a eso de las 12:40 
a. m. en el barrio Centro, luego
de que una pareja (hombre y
mujer) salieran de un estable-
cimiento de comercio. La mujer
al parecer habría recibido un co-
mentario inapropiado por parte
de un individuo, situación que
generó el reclamo de su compa-
ñero. Posteriormente, la pareja
fue alcanzada por un sujeto, el
cual, sin mediar palabra, le pro-
pinó una herida al hombre con
arma blanca a la altura del tó-
rax y huyó del lugar. La víctima
fue identificada como Vanderley
Urquijo Tavera, de 34 años de
edad, quien perdió la vida reci-
biendo atención médica.

 El otro hecho fue reportado a 
las autoridades sobre la 1:20 a. 

m. por el personal del hospital
municipal. Se trató de una mujer
identificada como Sonia Botina
Gómez, de 35 años de edad. “Se-
gún información recopilada con
familiares de la víctima y algu-
nos testigos, la mujer se encon-
traba departiendo al interior de
un establecimiento de comercio
en la vereda San Marcos con al-

gunos parientes y amigos, cuando al lugar arribó un 
hombre cercano a ella quien la agredió físicamen-
te y le causó las lesiones”, informó Gustavo Adolfo 
Camargo Romero, Comandante del Departamento 
de Policía Huila.

Desafortunadamente Sonia Botina ingresó al hos-
pital de Acevedo sin vida, a consecuencia de las he-
ridas ocasionadas por arma blanca. 

El Oficial señaló que en ambos casos el personal 
del Modelo Nacional de Vigilancia Comunitaria por 

Cuadrantes, policía judicial e in-
teligencia, adelantaron las accio-
nes correspondientes, apoyando 
los actos urgentes asumidos por 
el CTI, recolectando evidencia y 
material probatorio con el propó-
sito de ubicar y capturar cuanto 
antes a los responsables de los 
dos hechos, para dejarlos a dis-
posición de la justicia.

Sonia Botina Gómez y Vanderley Urquijo, víctimas de hechos de intolerancia el lunes festivo en el municipio de Acevedo.

Leidy Villareal y Jeniffer García hacían parte de una organización delincuencial, que se dedicaba a la comercialización de 
estupefacientes en la Plaza Cívica Los Libertadores de Neiva.
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Actualidad

Una mujer, 

quien tenía su 

cara cubierta, 

se sube en 

una banca y 

lanza frases 

con relación 

al aborto 

mientras 

otras perso-

nas le respon-

den, también 

con arengas 

en contra de 

la fe católica, 

desde otro 

sector de la 

Catedral.

n  Indignación ha causado entre la comunidad religiosa y el sector político el hecho de que, en la mañana de este 
domingo, un grupo de encapuchados irrumpiera en plena misa en la Catedral Primada de Bogotá con arengas.

¡En plena misa! Encapuchados irrumpen 
en Catedral Primada de Bogotá

DIARIO DEL HUILA, 
ACTUALIDAD

Sucedió este domingo, un 
grupo de encapuchados 
irrumpió en una misa que 

se llevaba a cabo en la Catedral 
Primada del centro de Bogotá; el 
hecho generó el rechazo de dece-
nas de feligreses que se encon-
traban en el lugar y también de 
varios aspirantes a la presidencia 
de la República.

En plena misa, el grupo de 
personas que ocultaba su rostro 
y llevaba en sus manos algunos 
carteles, protestaban con arengas 
y gritos en contra de la Iglesia. 
En la grabación se observa como 

una mujer con capucha blanca, 
se sube a una banca de la Cate-
dral Primada y grita algunas fra-
ses en las que señala a la iglesia 
católica de “fascista”, mencionan 
el “aborto”  y la “libertad”. Desde 
otro punto del templo se ve como  
una mujer intenta desenmasca-
rar a uno de los manifestantes, 
pero miembros de seguridad in-
tervienen. 

Ante el hecho, el candidato a la 
presidencia Federico ‘Fico’ Gutié-
rrez envió un duro mensaje a los 
manifestantes y hasta indicó que 
tratan de “expropiar la fe”.

“Y así, combinando todas las 
formas de lucha, incendiando el 

país y atacando a los que piensan 
diferente, piensan ganar y gober-
narnos”, dijo  ‘Fico’ en su cuenta 
te Twitter.

Por su parte, ante las palabras 
del candidato a la presidencia por 
el Equipo por Colombia, el aspi-
rante Gustavo Petro resaltó que su 
movimiento respeta la libertad de 
culto  y pidió  a las autoridades 
acciones legales contra los mani-
festantes. “Nosotros pusimos en 
la Constitución la libertad de cul-
tos, el uribismo, desesperado, la 
abofetea. Le pido a la Iglesia Ca-
tólica iniciar acción penal contra 
estas personas”, respondió  Petro.

Entre tanto, la Iglesia Católi-

ca se refirió ayer lunes a lo ocurrido y, desde la 
Arquidiócesis de Bogotá, hicieron un llamado a 
respetar y tolerar las creencias. Además, pidieron 
a los implicados buscar otras formas de manifes-
tarse y les recordaron que hay otros escenarios 
para ser escuchados.

“El personal de la Catedral y oficiales de la Policía 
Nacional se hicieron cargo de la situación y llevaron 
estas personas al exterior del templo, sin que se pre-
sentara ningún tipo de violencia ni actos vandálicos. 
La Iglesia hace un llamado a respetar los recintos y 
celebraciones religiosas que hacen parte de la vida 
de todo el pueblo colombiano”, indicó la Iglesia.

La alcaldesa de Bogotá, Claudia López, rechazó 
lo ocurrido y aseguró que apoya a la Iglesia en las 
acciones legales que decida emprender. “El respeto 
a la libertad religiosa y de cultos es fundamento de 
nuestra convivencia pacífica. Quienes la agreden 
imponiéndose ejercen la misma ruptura violenta 
que dicen criticar”, precisó.

DIARIO DEL HUILA, ACTUALI-
DAD

Es bien sabido que, durante 
las épocas de sequía, los gana-
deros colombianos se ven en 
aprietos para tener el alimento 
que sus animales necesitan con-
sumir para mantener el peso y 
generar leche en sus hatos. Por 
esta razón, de acuerdo con los 
expertos, esta temporada es 
propicia para realizar la siem-
bra de pastos y forrajes a fin de 
tener comida para los bovinos 
en tiempos de escasez.

La Federación Colombiana de 
Ganaderos (FEDEGÁN), con el 
apoyo de Almagán y en alianza 
con la compañía Sáenz Fety, rea-
lizará la primera gran venta vir-
tual de semillas los días 23 y 24 
de marzo para que los ganaderos 
aprovechen y adquieran el me-
jor material para sembrar en sus 
fincas. 

Roberto Rosales, gerente ge-

neral de Almagán, afirmó que 
durante la jornada se ofrecerá 
asesoría profesional a los com-
pradores sobre buenas prácti-
cas, características y beneficios 
de los productos que se tendrán 
disponibles, con el fin que los 
participantes de la venta virtual 
puedan adquirir productos ade-
cuadamente.

Semillas para todos los climas
“Es importante tener en cuen-

ta que no todas las semillas fun-
cionan de manera óptima en 
cualquier finca y por eso se debe 
considerar las características del 
predio para sembrar el mejor ma-
terial y así conseguir el resultado 
que el ganadero espera”, añadió 
Rosales.

Expresó que en la venta virtual 
que se realizara esta próxima se-
mana se ofrecerán forrajes de cli-
ma cálido como las Brachiarias y 
las variedades como Decumbens 
y Brizantha Maraundu, Humidi-

cola y Dictyoneura o Llanero, Pa-
nicum como Mombaza, varieda-
des de maíces y sorgo.

“Igualmente se tendrán para 
la venta forrajes de clima frío 
como Ryegrases, híbridos como 
Ibex, Dorcas, Shogun y avenas 
forrajeras como Alto Andina y 
Wizard”, dijo el gerente general 
de Almagán.

Rosales indicó que se está en-
viando un formulario para el pre-
registro de los ganaderos que de-
seen participar en la venta virtual 
de semillas. https://bit.ly/Regis-
troventavirtualsemillas 

“La entrega de los pedidos se 
realizará en el domicilio del ga-
nadero para lo cual se cuenta con 
envíos gratis, aunque aplica tér-
minos y condiciones. Los méto-
dos de pago se podrán efectuar 
por transferencia a Davivienda 
y Bancolombia, consignación en 
corresponsal bancario y tarjeta de 
crédito”, manifestó.

“Ganaderos pueden aprovechar esta temporada para sembrar pastos y forrajes”

Es importante tener en cuenta que no todas las semillas funcionan de manera 
óptima en cualquier finca y por eso se debe considerar las características del 
predio para sembrar el mejor material y conseguir buenos resultados.

En un video se puede ver cómo encapuchados irrumpieron en plena misa en la Catedral Primada de Bogotá.
El Toma y dame de algunos candidatos presidenciales 
frente a este hecho.
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Editorial

Incultura vial

Hay con quien

Si algo quedó claro en la vota-
ción del 13 de marzo, es que el 
candidato comunista NO tiene el 
triunfo asegurado pues hay mucha 
gente sensata y pensante que pue-
de ver a través de las mentiras de 
dicho candidato y entiende como 
muchas de sus propuestas, cómo 
aquella de retornar los fondos de 
las pensiones a la administración 
del gobierno, pueden tener con-
secuencias funestas para los pen-
sionados. 

Quedó también claro que el cen-
tro derecha e izquierda está vivos 
y alertas, la derecha está unida y 
muchos, pero muchos jóvenes, no 
se han dejado lavar el cerebro de 
sus maestros “mamertos” y en-
tienden el peligro de la amenaza 
comunista. Quedó claro que los 
candidatos del Equipo por Co-
lombia actuaron con honorabili-
dad y respeto entre sí, como debe 
ser cuando uno anda entre gente 
buena. La política no tiene que 
ser sucia, ni seviciosa, ni llena de 
traiciones, como sucedió en los 
otros grupos. 

Quedó claro que la mujer co-
lombiana, por fin, ha ganado el 
respeto y la apreciación política 
que se merece en sus propios par-
tidos y ante el votante indepen-
diente. Mujeres muy destacadas 
fueron electas para el Senado y la 
Cámara. Aunque no esté de acuer-
do políticamente con algunas de 
ellas, las felicito a todas, porque 
desde 1958, cuando las colombia-
nas votaron por primera vez, la 
lucha por obtener la equidad en 

el legislativo y el ejecutivo ha sido 
ardua e injusta pero ya estamos 
por lograrlo. Creo que temas muy 
importantes unen a  las mujeres: 
la defensa de la integridad física 
y la igualdad social de la mujer, el 
bienestar de la familia y la defen-
sa del medio ambiente.

El abanico de precandidatos que 
se presentó a la consulta, quizá 
absurdo por su cantidad y la inex-
periencia de algunos, no dejó de 
ser importante pues demostró que 
hay mujeres y hombres, de todos 
los caminos de la vida, interesados 
en gobernar y en participar activa-
mente en política. La política na-
cional se está renovando en todo 
sentido. El paisaje de líderes para 
el futuro es valioso. Quedó claro 
que Colombia es una democracia 
viva. Ojalá no se atraviese un co-
munista disfrazado de inocente 
oveja y acabe con todo. 

Felicito de todo corazón a Fede-
rico Gutiérrez, ganador de la con-
sulta del equipo por Colombia, 
que hoy, sin duda, se ha converti-
do en la esperanza de Colombia. 
A Fico le sobran carisma, hones-
tidad, preparación y “pantalones 
bien puestos”, algo fácil de ver en 
todo lo que hace y dice.

Vuelvo a felicitar a David Bar-
guil, precandidato del Parti-
do Conservador por la actitud 
siempre positiva y de concor-
dia con que llevó su campaña. 
Barguil es el modelo del con-
servador moderno: joven, echa-
do pa´lante, preparado a aceptar 
e implementar ideas de cambio 
y de modernización, pero muy 
consiente de los pilares de la 
doctrina conservadora: familia, 
orden, tradición.

Petro  y  su clientela

Muchos ciudadanos despista-
dos consideran que el electorado 
del Pacto Histórico, es el resultado 
únicamente del inconformismo o la 
frustración, en donde la gente sale 
a votar espontáneamente por Gus-
tavo Petro, olvidándose de plano el 
trabajo ideológico que por más de 
60 años han hecho en Colombia las 
fuerzas comunistas, especialmente 
en la educación, el sindicalismo, la 
justicia y en diferentes organizacio-

nes populares, teniendo los resul-
tados a la vista; ello por la desidia 
de la democracia liberal que no le 
ha  puesto cara a la dogmática to-
talitaria del marxismo-leninismo, 
de pronto por un complejo de in-
ferioridad ideológico ante los feti-
ches comunistas del materialismo 
histórico y la inevitabilidad; de ahí 
que Petro ha cosechado una clien-
tela muy bien adoctrinada, ruidosa 
e hirsuta que no admite el debate 
fecundo de las ideas, cuando  al-
guien se lo plantea.

El comunista italiano Antonio 
Gramci(1891-1937) decía: “La con-
quista del poder cultural es previa 
a la del poder político, y esto se lo-

gra mediante la acción concertada 
de los llamados “orgánicos” infiltra-
dos en todos los medios de comu-
nicación, expresión y universitarios”, 
cosa que se ha hecho juiciosamen-
te en el país  desde hace décadas 
por parte de los partidos y mo-
vimientos totalitarios, que  usan 
las elecciones de lo que llaman la 
“democracia burguesa”, para ins-
taurar una dictadura sempiterna 
de la cual es poco probable que 
se libere la población.

Además el candidato presiden-
cial Gustavo Petro, fundamenta 
su discurso de campaña en el li-
bro del escritor Uruguayo, Eduar-
do Galeano(1940-2015) titulado: 

“Las Venas Abiertas de América 
Latina”, pero Petro desconoce que 
el ensayista prácticamente apos-
tató de su escrito en la Bienal de 
libro de Brasilia en abril de 2014, 
y afirmo que no volvería a leer 
el ensayo, porque lo consideraba 
pesadísimo, indicando que fue es-
crito, sin conocer debidamente so-
bre economía política, y también 
agregó: “esa prosa de la izquierda 
tradicional es pésima”, lo anterior 
determina un desfase histórico del 
candidato marxista en Colombia.

En 1971 apareció el libro antes 
mencionado, que por la comple-
jidad que vivía la región en ese 
entonces, con conflictos sociopolí-

ticos en diferentes países, no tardo 
en convertirse en fuente de inspi-
ración para la llamada izquierda, 
puesto que desde puntos de vista 
fatalistas, miserabilistas y revan-
chistas, ahí estaba la Biblia de la 
región que respondía a las inquie-
tudes y tragedias ocurridas des-
de hace  de 500 años, partiendo 
del sur del río Bravo hasta la Pa-
tagonia, haciendo taxativamente 
un llamado a la venganza histó-
rica y convirtiéndose el ensayo de 
Eduardo Galeano en un apéndi-
ce del Manifiesto Comunista de 
Marx y Engels escrito en 1848.

Conducir por la ciudad de Neiva, se ha con-
vertido en un peligro y en una seria amenaza 
para los neivanos por la incultura que corroe 
la mentalidad de algunas personas, porque no 
respetan las señales de tránsito. Muchos vehí-
culos y motociclistas, se pasan los semáforos en 
rojo, se estacionan en cualquier lugar prohibido, 
entre otros actos, que se han vuelto un estilo de 
vida pero que desdice mucho del respeto que 
debe reinar en las calles de la ciudad. Cuando 
nos desplazamos de un lugar a otro en la ciudad 
de Neiva, se ha tornado en una verdadera tortu-
ra, por la lentitud del desplazamiento y por la 
indisciplina social que reina entre los vehículos 
de servicio público, de algunos particulares y las 
motos que no respetan las normas de tránsito, 
cuando circulan por la ciudad. 

Los accidentes de tránsito en la ciudad de Neiva 
se han venido incrementándose de forma alar-
mante desde el año anterior y las infracciones 
de tránsito que cometen los conductores se han 
aumentado también durante este periodo. Las 
autoridades expresan que se debe reconocer que 
no es sólo por desconocimiento, sino porque hay 
omisión, es decir, la irresponsabilidad de los con-
ductores que conociendo las señales de tránsito 
arriesgan sus vidas, quebrantándolas. En cuanto a 
otros factores que desembocan en la accidentali-
dad, son la permisividad con la ilegalidad; si crece 
la accidentalidad en la que están involucradas las 
motos, es evidente que hay una correlación con 

el número de vehículos rodando.
A la presente administración municipal, le 

han estallado estos mega problemas por la 
improvisación, deficiente planeación y escasa 
prospectiva de ciudad, que tuvieron los ante-
riores mandatarios locales, porque nunca pro-
yectaron las suficientes avenidas para facili-
tar el flujo vehicular en su momento histórico, 
cuando les tocó regir los destinos de la ciudad 
de Neiva. Nunca dimensionaron el crecimiento 
demográfico de la ciudad en el diseño de las 
vías. Ésta si es una verdadera miopía, porque 
nunca visualizaron la transformación que iba 
a tener la ciudad, en las siguientes décadas. In-
clusive la contratación de algunas obras, dejan 
mucho que desear por su mala calidad porque 
cada nada, aparecen nuevos huecos y las vías 
se van deteriorando en forma lenta, por el alto 
flujo vehicular y los fenómenos climatológicos.

De los cambios que esperan los neivanos en 
el futuro, es el de la movilidad que será una te-
mática más profunda que debemos abordar con 
los futuros alcaldes. Hay que volver a estructurar 
soluciones en el corto, mediano y largo plazo, 
sobre ésta, cuantas veces sea necesario. Nunca 
la creatividad y la cultura habrán de resultar tan 
necesarias como hoy para diseñar una movilidad 
que genere confianza en la gente y beneficios a la 
ciudad. Para decirlo sin preámbulos: estamos en 
un momento excepcional para arriesgar y dar un 
salto importante en esta materia.

María 
Clara 
Ospina
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Para ‘buscar justicia’, 
pescadores en San 
Andrés iniciaron 
caza para asesinar al 
tiburón que mató a 
ciudadano italiano

“La ignorancia es atrevida, 
no entienden que nosotros 
nos metemos en su hábitat, 
es su instinto animal”

Oldinelly Zuñiga

“Están locos ellos están en 
su hábitat. Es ridículo lo 
que están haciendo por eso 
merecemos la extinción”

Margareth Hurtado

“Idiotas, por eso nos mere-
cemos todo lo que vivimos 
!Ese es su hábitat!, ¿dónde
quieren que esté? ¿En el
parque? Es el mar... Que
puede esperar”

Karolina Bonilla

Egan Bernal
El pedalista colombiano 
continúa recuperándose y 
se le vio este fin de semana 
en Neiva en el Clásico del 
Huila, en el que más de 
400 ciclistas participaron 
en la competencia que 
concluyó ayer con la terce-
ra etapa.

El invierno atípico que sufrimos

¡De la política y la menarquia! La Primera Piedra

La época lluviosa que vivimos 
desde hace días, semanas y me-
ses ha roto el ciclo climático de 
la región y del país. En una zona 
acostumbrada a las variaciones de 
invierno y verano relativamente 
estables, tanto que la experiencia 
popular dio lugar a la aparición 
del afamado Almanaque Bristol, 
preocupa un desajuste tan fuerte 
que pone en riesgo la estabilidad 
de los ecosistemas.

Según el Ideam, todavía tene-
mos por delante dos meses más 
de este invierno inclemente. Los 
desastres invernales crecen to-
dos los días. En el caso de Neiva 
y el Huila las vías de comuni-
cación terrestre están desapare-
ciendo. A muchos años de aban-
dono -desde que desapareció el 
Fondo Nacional de Caminos Ve-
cinales, adscrito al Ministerio de 
Obras Públicas, no se le han in-
vertido recursos suficientes para 
mantener las vías terciarias-, se 
le suma los estragos de un in-
vierno que arrasa los ecosiste-
mas de montañas y valles donde 
la deforestación los ha asolado 
hasta la ruina.

En el caso de Neiva, la ciudad 
está prácticamente bloqueada 
hacia el sur y el occidente por 
la caída del puente de Arenoso 
en la inefable ruta 45, respon-
sabilidad del gobierno nacional. 

Una de las vías del rimbomban-
te programa Vías 4G que solo ha 
servido para enriquecer al capi-
tal financiero. Mientras las vías 
alternas al municipio de Rivera 
o la comunicación con el mu-
nicipio de Palermo dependen
de vetustos y limitados puen-
tes como el antiguo puente San-
tander.

Pero los desastres y amenazas 
más preocupantes son las que 
provienen de la producción de 
alimentos. El cambio de los ci-
clos climáticos está estresando 
las plantas y cultivos de todo 
tipo. Ya los caficultores están 
anunciando que las floraciones 
de los cafetos se están perdiendo 
por las lluvias intensas. Igual-
mente, los arrozales están su-
friendo por el exceso de agua. 
Similar es el comportamiento 
de cultivos de tubérculos, frutas 
y verduras.

Si le sumamos las dificultades 
que presenta el mercado de ali-
mentos importados por la esca-
sez y los altos precios debido a 
fenómenos de sequía e invierno 
extremos, así como el encareci-
miento de los insumos, a más de 
la guerra en Europa Central, esta-
mos enfrentando el riesgo de un 
desabastecimiento de alimentos 
que ponga en duda la seguridad 
alimentaria del país.

Una hambruna es lo único que 
nos falta. ¿Se están preparando 
los gobiernos, nacional, departa-
mental y municipales para una 
eventualidad de tal magnitud? ¿La 
sociedad es consiente del peligro 
que nos acecha?

La imagen del día

No es precisamente la menar-
quia un sistema político que 
se relacione con la democracia 
o una dictadura, es nada mas
ni nada menos que la primera
menstruación de la mujer, que
conlleva la formación inicial
para ser receptora y productora
de vida, es el inicio de su vida
fértil y de alegría personal y fa-
miliar, es la forma misma de
cumplir el mandato de procrear
en esta tierra.

Lo anterior es el símil que 
encuentro para decir que en 
Colombia y particularmente 
en el Huila, le llegó la menar-
quia a los ciudadanos, quienes 
libremente votaron por el cam-
bio de lideres regionales, que 
castigaron con su voto a los in-
servibles congresistas que por 
años han forjado una dinasta 
que llegó a su fin, y le llegó 
al parecer también  la meno-
pausia a esas clases políticas 
tradicionales que no fueron ca-

paces de transcender y permitir 
nuevos liderazgos y ver nuestra 
nueva realidad imparable, que 
nunca entendieron que esta 
no era su finca de recreo, que 
por obra del pueblo y de mu-
chos que hacemos política ac-
tiva, sumamos y restamos para 
que se cayeran esas estructuras 
malsanas, ahora creo que han 
servido las marchas, los muer-
tos y detenidos, y lo digo para 
aquellos que decían que salían 
a marchar y no a votar.

Ganó la opinión libre ciudada-
na, gana la democracia con unos 
jurados y testigos leales a su de-
ber, hoy capaces de descubrir el 
fraude de décadas, sin embar-
go se nos colaron líderes cuya 
forma de hacer la política no se 
diferencia la una de la otra, que 
están basados en el clientelismo, 
el dinero y la presión electoral, 
pero ya es el inicio de la me-
narquia política, para que en las 
elecciones próximas de goberna-
ción, alcaldías, concejos y asam-
blea demos otra demostración 
de dignidad y elijamos parte de 
esas nuevas mayorías, y ojala se 
inscriban los hoy perdedores al 
congreso para despedirlos por la 
puerta de atrás.

Ante los resultados que dejan 
al Huila sin representación en el 
Senado se revive la necesidad de 
que debemos actuar como región 
y se debe de trabajar por consti-
tuir de una vez por siempre un 
bloque surcolombiano, un frente 
de trabajo que ayude a consolidar 
el tan anhelado desarrollo. 

La Región Surcolombiana, como 
se estableció en su primera cum-
bre de gobernadores en el año 
2000, se encuentra conformada 
por “los Departamentos del Cau-
ca, Caquetá, Huila, Nariño, Putu-
mayo y Tolima, constituyen una 
región geográfica social y cultu-
ral ubicada al sur y occidente de 
la República de Colombia, com-
prende una extensión de 219.978 
kilómetros cuadrados equivalente 
al 19.26 % del territorio nacional, 
con una población de 5 ́947.869 
habitantes que equivalen al 14 % 
del total del país”

Así mismo, en esta región se lo-
caliza el nudo cordillerano, cono-
cido como el Macizo Colombiano 
que constituye una de las ecorre-
giones estratégicas más impor-
tantes del país; está conformada 
por la confluencia de los ecosis-
temas Andino, Amazónico y Pa-
cífico; ha sido denominado “Es-
trella Fluvial del Pacífico” porque 
allí nacen los principales ríos de 
Colombia como son: Magdalena, 
Cauca, Putumayo, Patía, Caquetá 
y Saldaña. Por su gran biodiver-
sidad, cultura y riqueza hídrica, 
la UNESCO en 1986, declaró al 
macizo Colombiano como Reser-
va de la Biósfera.

Esta significativa riqueza am-
biental y cultural junto con la 
gran magnitud socioeconómica 
de la Región Surcolombiana vis-

ta desde el contexto nacional, in-
vita a consolidar esfuerzos enca-
minados a construir procesos de 
desarrollo más integradores, con 
estrategias claras, concretas y con 
una visión no menor a cincuenta 
años. La nueva composición de los 
representantes al Congreso de la 
República elegidos por la región 
suma 9 Senadores (4 de Nariño, 
3 del Tolima y 2 del Cauca) y 27 
Representantes a la Cámara (7 del 
Tolima, 6 de Nariño, 4 del Huila, 
4 del Cauca, 3 del Putumayo y 3 
del Caquetá) donde están repre-
sentadas todas las tendencias po-
líticas, lo que facilita el inicio en 
una gran cumbre para el entendi-
miento mutuo, el intercambio de 
experiencias y el fortalecimiento 
de lazos grupales. Esta debe ser 
la primera piedra de una estra-
tegia para construir una política 
pública conjunta de desarrollo 
sostenible para ayudar a salir de 
la pobreza a esta olvidada región.

La agenda inicial podría con-
tener tres ejes fundamentales. 
La ciencia y la tecnología, que 
busque y concrete una red de 
cooperación científica entre los 
socios de la región; un segundo 
eje que promueva una agenda 
de conectividad, que dinamice 
las obras de interconexión vial, 
aérea y fluvial de la región y un 
tercer eje debe liderar proyec-
tos de desarrollo con iniciativas 
del cuidado del medio ambiente. 
La visión de desarrollo que se 
construya tendrá que enfocarse 
a la protección del ecosistema, 
como principal prioridad de la 
agenda regional. No hay ningún 
país en el mundo que no haya 
sufrido los impactos del cambio 
climático. Un componente fun-
damental lo constituye también 
el diálogo y la convivencia para 
lograr la meta común de paz y 
estabilidad que tanto necesita el 
país y en especial nuestra región 
surcolombiana.

Luego de los intensos trabajos por parte del Gobierno Departamental a través de la Se-
cretaría de Vías e Infraestructura se habilitó el paso por el puente sobre el Río Frío en el 
municipio de Rivera. Esta obra de mejoramiento vial contribuirá a descongestionar la vía 
Neiva-Juncal-Ruta 45, así como al plan retorno de este lunes festivo.
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aerolínea, consultada por la AFP, no emitió por 
ahora ningún comentario al respecto.

Archivo de accidentalidad
Boeing entregó esa aeronave a China Eastern en 

junio de 2015. Llevaba seis años en servicio. El 
Boeing 737 bimotor de un pasillo es uno de los 
aviones más populares del mundo para trayectos de 
corta y media distancia. China Eastern opera varias 
versiones de la popular aeronave, incluidas las 737-
800 y el 737 Max.

El accidente más mortífero que involucró a un 
Boeing 737-800 se produjo en enero de 2020, cuan-
do la Guardia Revolucionaria de Irán derribó ac-
cidentalmente un vuelo de Ukraine International 
Airlines, matando a las 176 personas a bordo.

La versión 737 Max estuvo dos años en tierra tras 
dos accidentes letales. El regulador chino de avia-
ción dio luz verde al modelo para volver a operar a 
finales del año pasado, el último gran mercado del 
mundo que reanudaba sus servicios. El último gran 
accidente aéreo en China fue en agosto de 2010, con 
saldo de 42 víctimas.
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El vuelo 
tenía una 
duración 

prevista de 
una hora y 

cuarenta 
minutos, 
en la que 

el aparato 
debía re-

correr los 
1.357 kiló-

metros que 
separan 

Kunming 
de Cantón.

n El Boeing 737-800 se estrelló en el suelo a una velocidad muy alta. Había 123 pasajeros y nueve miembros de la tripulación a
bordo cuando ocurrió el incidente.

Avión con 132 personas a bordo se 
estrelló en el suroeste de China

DIARIO DEL HUILA, 
INTERNACIONAL

Un avión de la compañía 
China Eastern Airlines 
con 132 pasajeros a bor-

do se estrelló el lunes en el su-
roeste de China y se desconoce 
el número de víctimas, informó 
la administración china de avia-
ción civil (CAAC). La aerolínea 
confirmó que hubo muertos, 
pero no ofreció un balance de 
las personas fallecidas, y dijo 
que la causa del accidente “to-
davía bajo investigación”.

El avión “perdió el contacto 
cuando se encontraba sobrevo-
lando la ciudad de Wuzhou”, en 
la región montañosa de Guan-
gxi, según la CAAC, que indicó 
que el aparato transportaba 123 
pasajeros y 9 miembros de la 
tripulación, corrigiendo repor-
tes previos que hablaban de 133 
personas a bordo. Según medios 
estatales chinos, que citaron a 
fuentes de China Eastern, no 
había pasajeros extranjeros.

“La compañía expresa sus 
profundas condolencias por los 
pasajeros y miembros de la tri-
pulación que fallecieron en el 
accidente aéreo”, dijo la compa-
ñía en un comunicado a la Bolsa 
de Valores de Shanghái, sin dar 
detalles sobre el número de per-
sonas fallecidas.

El Boeing 737 se estrelló en 
una zona rural cerca de esa ciu-
dad, y “provocó un incendio” en 
la montaña, dijo televisión chi-
na CCTV. Un video filmado por 
la cámara de seguridad de una 
empresa minera y otro filmado 
por un automovilista captaron 
el impactante momento en que 
el avión cayó en picada a alta 
velocidad. Otra filmación com-
partida por la televisión estatal 
china mostró la devastación en 
el lugar del siniestro.

El diario oficial People’s Daily 
informó que 117 rescatistas ya 
han llegado al lugar del acciden-
te. El departamento de bom-
beros de Guangxi está organi-
zando a 650 rescatistas que se 
dirigen al sitio desde tres direc-
ciones. CCTV informa que Chi-
na Eastern Airlines estableció 
nueve equipos con enfoques 
como recuperación de aerona-
ves, investigación de acciden-
tes y asistencia familiar, y se 
dirigen al sitio. La CAAC dijo 
que había enviado un equipo 
de funcionarios, y el servicio de 
bomberos de Guangxi dijo que 
se estaba trabajando para con-
trolar el incendio en la ladera 
de la montaña.

Impresionantes imágenes
Imágenes de satélite de la 

NASA mostraban un enorme in-
cendio justo en la zona donde 
se había estrellado el avión. Los 
medios de comunicación locales 
informaron que, según el per-
sonal del aeropuerto, el vuelo 
MU5735 de China Eastern Air-
lines no llegó a su destino pre-
visto en Guangzhou tras haber 
despegado de la ciudad de Kun-
ming (suroeste) poco después de 
las 13H00 horas (05H00 GMT) 
del lunes.

El vuelo tenía una duración 
prevista de una hora y cuarenta 
minutos, en la que el aparato de-
bía recorrer los 1.357 kilómetros 
que separan Kunming de Can-
tón. Según la web de rastreo de 
vuelos FlightRadar24, el Boeing 
737-89P perdió velocidad con ra-
pidez tras las 06:20 GMT antes de 
iniciar un brusco descenso.

El último punto de contacto 
del vuelo, según el portal, fue a 
unos 25 kilómetros al suroes-
te de Wuzhou, a una altitud de 
3.225 pies (989 metros), a las 
14.22 hora local (06.22 GMT), 
lo que supondría que en apenas 
tres minutos el aparato descen-
dió casi 8.000 metros.

El presidente chino, Xi Jin-
ping, dijo que estaba “conmo-
cionado” por el accidente, in-
formaron medios estatales. 
“Estamos conmocionados al 
enterarnos del accidente del 
China Eastern MU5735″, dijo 
a la emisora estatal CCTV Xi, 
quien también pidió “todos los 
esfuerzos” para el rescate y para 
descubrir la “causa del accidente 

lo antes posible”.
Las llamadas a las oficinas de 

China Eastern no fueron res-
pondidas de inmediato. El si-
tio web de la empresa estaba 
en blanco y negro, algo que las 
aerolíneas hacen después del ac-
cidente como forma de respeto 
para las víctimas.

Boeing Co., con sede en Chi-
cago, dijo que estaba al tanto de 
los informes iniciales del acci-
dente y que estaba “trabajando 
para recopilar más información”. 
Las acciones de Boeing cayeron 
más del 8% en las operaciones 
previas al mercado el lunes tem-
prano.

China Eastern, con sede en 
Shanghái, es una de las tres 
grandes aerolíneas de China y 
vuela a 248 destinos con rutas 
nacionales e internacionales. La 

Restos del avión en el lugar del accidente.

El recorrido del vuelo y su última posición conocida.



cio del estudio, el 75,7% de los participantes no 
tenía deterioro cognitivo, mientras que el 19,5% 
tenía un deterioro cognitivo leve y el 4,1% padecía 
la enfermedad de Alzheimer.

Los resultados mostraron que en general los adul-
tos mayores tendían a dormir siestas más largas y 
con mayor frecuencia con la edad, un aumento pro-
medio de 11 minutos al año, mientras que la tasa 
de aumento se duplicó, después de un diagnóstico 
de deterioro cognitivo leve, a un total de 24 minutos 
y casi se triplicó a un total de 68 minutos después 
de un diagnóstico de la enfermedad de Alzheimer.

«Esto sugiere que el papel de la siesta diurna es 
importante en sí mismo y es independiente del 
sueño nocturno», dijo Leng, que se asoció con Kun 
Hu, PhD, de la Escuela de Medicina de Harvard, en 
la autoría principal del trabajo.

Los participantes que dormían la siesta más de 
una hora al día tenían un 40% más de riesgo de 
desarrollar Alzheimer que los que dormían la siesta 
menos de una hora al día; y los participantes que 
dormían la siesta al menos una vez al día tenían un 
40% más de riesgo de desarrollar Alzheimer que 
os que dormían la siesta menos de una vez al día.

La investigación confirma los resultados de un es-
tudio de 2019, y los autores creen que finalmente 
puede resolver el debate sobre si la siesta y la de-
mencia están relacionadas, también sugieren que 
los dos pueden compartir mecanismos similares 
dentro del cerebro.

DIARIO DEL HUILA, SALUD

Dormir. Nuestro cuerpo lo 
necesita. No dormir lo 
suficiente puede reflejar-

se con problemas de salud, todos 
somos conscientes de eso. Pero, 
tomar siestas con frecuencia o ha-
cerlo de manera regular durante 
largos periodos del día podría ser 
un signo de demencia tempra-
na en los adultos mayores, según 
revela una investigación reciente.

Lo que uno naturalmente pue-
de pensar es que las siestas diur-
nas en las personas mayores 
sirven simplemente para com-
pensar la falta de sueño noctur-
no, y probablemente sea cierto. 
Sin embargo, los investigadores 
de la Universidad de California 
en San Francisco y la Escuela de 
Medicina de Harvard junto con el 
Brigham and Women’s Hospital, 
decidieron echar un vistazo más 
a fondo a las siestas y sugieren 
que la demencia puede afectar las 
neuronas que promueven la vigi-
lia en áreas clave del cerebro, que 
da lugar a alteraciones del sueño 
y la vigilia y a una mayor propen-

sión a la siesta diurna.
«Descubrimos que la asociación 

entre el exceso de siestas diurnas 
y la demencia se mantenía tras 
ajustar la cantidad y la calidad 
del sueño nocturno», dijo en un 
comunicado el coautor principal, 
el doctor Yue Leng, del Departa-
mento de Psiquiatría y Ciencias 
del Comportamiento de la UCSF.

El estudio tomó los datos de 
1.401 personas (adultos mayo-
res con una edad media de 81 
años), a los que el Proyecto Rush 
de Memoria y Envejecimiento 
del Centro de la Enfermedad de 
Alzheimer de Rush, en Chicago, 
había hecho un seguimiento de 
hasta 14 años. Los participantes 
llevaban un dispositivo similar a 
un reloj que registraba la movi-
lidad. Cada período prolongado 
de inactividad. De acuerdo con 
el comunicado, el dispositivo se 
llevaba cada año de forma con-
tinua durante un máximo de 14 
días, y una vez al año cada par-
ticipante se sometía a una bate-
ría de pruebas neuropsicológicas 
para evaluar la cognición. Al ini-
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Salud

Preferible-
mente, los 

adultos 
deberían 

limitar 
las siestas 
diurnas a 
entre 15 y 

20 minutos 
antes de 

las 3 de la 
tarde para 

obtener los 
mayores 

benefi-
cios de la 

siesta y no 
perjudicar 

el sueño 
nocturno.

n Así lo reveló un estudio publicado en la revista académica Alzheimer’s and Dementia.

Las siestas excesivas podrían ser 
una señal temprana de demencia

¿Qué hacer?
Preferiblemente, los adultos de-

berían limitar las siestas diurnas 
a entre 15 y 20 minutos antes de 
las 3 de la tarde para obtener los 
mayores beneficios de la siesta y 
no perjudicar el sueño nocturno, 
dijo Leng.

Además, los adultos mayores y 
los cuidadores de personas con la 
enfermedad de Alzhéimer deben 
prestar más atención a los com-
portamientos de siesta diurna y 
estar atentos a los signos de un 
número excesivo o creciente de 
siestas, dijo.

Cualquier aumento significati-
vo de la siesta debe ser discutido 
con un médico, dijo Isaacson. 
“Creo que nunca es demasia-
do tarde para que alguien pue-
da hacer un cambio de estilo de 
vida saludable para el cerebro o 
prestar más atención a su salud 
cerebral”, dijo Isaacson. “Hacer 
del sueño una prioridad, prestar 
atención a la calidad del sueño 
y hablar con el médico sobre 
el sueño: todas estas cosas son 
fundamentales”.

Según el estudio, “Las siestas excesivas podrían ser un signo de un mayor riesgo de padecer la enfermedad de Alzheimer”.



Pago oportuno y seguro de sus arriendos
ADMINISTRACIÓN - VENTAS - ARRIENDOS - AVALÚOS - COMERCIALIZACIÓN DE PROYECTOS

Calle  7 No. 8-19 Frente a la Concha Acústica 
871 29 41 - 871 48 26 

Cel.: 320 464 3026  -  320 456 3743  -  316 528 6933

www.inmobiliariaburitica.com

VENTAS

ARRIENDOS

Clasidiario
avisosvarios@diariodelhuila.com

8712458

Finca Raiz01

Vehículos02

Venta artículos03

Animales04

Servicios05

Empleos06

Adultos07

V I V I E N DA S

   C Ó D DESCRIPCIO N  IN M U EBLE V A LOR

INMUEBLES EN VENTA

INMUEBLES EN ARRIENDO

640-99384 LOTE TERRENO, VDA. PERESOZO GARZÓN – H $110.000.000
640-99381 CASA LOTE, SECTOR LA JAGUA GARÓN – H $600.000.000
640-99373 LOCAL Y APTO. B/CENTRO GARZÓN- H $300.000.000
640-99364 CASA URB. CHUIRÁ NEIVA –H $160.000.000
640-99363 LOTE TERRENO, B/CARACOLÍ  GARZÓN – H $105.000.000
640-99340 CASA Y 2 APTOS. B/ÁLAMOS  GARZÓN – H $180.000.000
640-99330 DOS LOTES TERRENO B/CASA LOMA GARZÓN – H $40.000.000C/U
640-99328 CASA DOS PLANTAS, B/LOS SAMANES –H $170.000.000
640-99323 CASA DOS PLANTAS, SECTOR LA JAGUA GARZÓN –H $120.000.000
640-99322 LOTE TERRENO, B/SAN VICENTE GARZÓN – H $800.000.000

640-99337 APARTAESTUDIO B/PROVIVIENDA  GARZÓN – H $350.000
640-99456 LOCAL COMERCIAL B/CENTRO GARZÓN – H $700.000
640-99471 APTO. 201 B/PROVIVIENDA GARZÓN – H $430.000
640-295 LOCAL COMERCIAL B/CENTRO GARZÓN – H $500.000
640-420 APTO. 202 B/CENTRO  GARZÓN – H $420.000 

640-321 CASA.  B /  EL PROGRESO.  GARZÓN  -  H $300.000.000
640-345 CASA.  B/ MARIA AUXILIADORA.   GARZÓN  -  H $420.000.000
640-347 CASA.  B/ LA GAITANA.  GARZÓN  -  H $400.000.000
640-395 CASA.  B/ LAS AMÉRICAS.  GARZÓN  -  H $200.000.000
640-454 LOTE.  VDA.  MAJO.  GARZÓN-  H $300.000.000
640-469 CASA.  B/ NUEVA COLOMBIA.  GARZÓN  -  H $220.000.000
640-512 CASA CAMPESTRE.  VDA. CLAROS.  GARZÓN  -  H $1.000.000.000
640-535 LOCAL COMERCIAL.  B/ CENTRO.  GARZÓN  -  H $130.000.000
640-547 CASA.  B/ PROVIVIENDA.  GARZÓN  -  H $220.000.000
  

  
640-99514 APTO. 302.  B/ EL CENTRO.  GARZÓN  -  H $850.000
640-396 APTO.   B/ EL CENTRO.  GARZÓN  -  H $420.000
640-99500 LOCAL COMERCIAL.   B/ CENTRO.  GARZÓN  -  H $3´500.000
640-99560 APTO.  204 EN ZULUAGA.  GARZÓN  -  H $700.000
640-99551 LOCAL # 1.  EN ZULUAGA.  GARZÓN  -  H $1.000.000
640-99552 LOCAL ESQUINERO  EN ZULUAGA.  GARZÓN  -  H $2.000.000
640-99540 CASA.  CON.  EL MONASTERIO.  GARZÓN  -  H $1.000.000

ARRIENDOS CASAS
NORTE

CALLE 50A # 5-16  SANTA MONICA $650.000 94m2
CARRERA  5B # 60-16   B/ EL CORTIJO $800.000 120m2

SUR
KM 1..5 VIA PRINCIPAL RIVERA - NEIVA $800.000 124m2
CARRERA  33D # 22-104 SUR 
MANZANARES V ETAPA $770.000 86m2

ORIENTE
CALLE 8B No. 40B-07  B/ IPANEMA $3.500.000 219m2
CALLE 6A # 19-22  B/CALIXTO $80.000 143m2
CALLE 27A # 50-89  ALEJANDRIA $750.000 134m2
CALLE 19 # 34A-24   B/ LA ORQUIDEA $900.000 94m2

CENTRO
CALLE 16 A #. 6-59  B/ QUIRINAL $4.000.000 182m2
CALLE 7# 13-74   B/ALTICO $2.500.000 240m2
CARRERA 3 No. 11-31 $2.000.000 169m2
CALLE 3B No. 14-42   B/SAN JOSE $3.500.000 205m2
CARRERA 7A # 10-78  CENTRO $2.500.000 252m2

ARRIENDOS APARTAMENTOS
NORTE

SUR
APTO. 101 BL - 4  CONJ. ARRAYANES   
CARRERA 11 # 10-66 SUR $700.000 68m2
APTO. 404 BL - 2  CONJ. ARRAYANES   
CARRERA 11 # 12-14 SUR $700.000 70m2

ORIENTE
APTO.  301 PRADO ALTO  CALLE 8 # 30A-52 $850.000 125m2

APTO. 201 EDIF. BELLAVISTA  CALLE 5 # 
28-06 $1.700.000 134m2
APTO. 203  ALAMEDA MONTERREY   CALLE 
24 #34C-72  $400.000 35m2
APTO. 704A T-2B- RESERVA DE LA SIERRA  
CARRERA  55 # 11-49 $2.200.000 78m2
APTO. 301  CARRERA  45B No. 20-112  B/ 
LA RIOJA $450.000 40m2

CENTRO
CALLE 7 # 1G-65/67 1E-65  PISO 2 $900.000 164m2
APTO.  301 BL-1  EDIF. LA FLORESTA    
CARRERA 7 No. 4-25 $850.000 104m2

CALLE 9 # 8-66   B/ALTICO $1.600.000 60m2
APTO. 201 EDIF. JOHANA  CARRERA 15 
# 6-51 $900.000 103m2

ARRIENDO DE BODEGA
BODEGA 1   CARRERA 3 # 2A-14 $1.500.000 140m2
CARRERA 5 A # 5-45 2 PISO CENTRO $1.000.000 20m2
CALLE 14 # 16-06. B/PRIMERO DE MAYO $1.700.000 214m2

ARRIENDO DE LOCAL
LOCAL 102  CARRERA  12 # 2-05 $800.000 37m2
LOCAL  CARRERA  3 # 11-97 CENTRO $1.200.000 25m2
LOCAL CARRERA 5 # 5-46/48/54 ESQUINA $1.300.000 58m2
LOCAL 116  CENTRO CCIAL. LAS AMERICAS  
CARRERA  4 No. 9-20 $1.250.000 29m2

CARRERA 5 # 9-53 CENTRO $620.000 35m2

ARRIENDO OFICINA
OFICINA 609  SAN JUAN PLAZA CALLE 
46 # 16-24 $2.500.000 79m2

CALLE 11 # 6-47 CENTRO $1.100.000 36m2
 OFICINA 801  SAN JUAN PLAZA  CALLE 
46 # 16-24 $1.700.000 40m2
OFICINA  EDIF. EL LAUREL   CARRERA. 8 
# 7-20 $600.000 15m2

VENTA DE CASAS
NORTE

CASA 64 PORTAL DEL COCLI CALLE 56 
NO. 17 - 03 $300.000.000 117m2

CALLE 4C No. 1-63 JUNCAL $150.000.000 212m2
CALLE 76A # 1W-72  B/CALAMARI $160.000.000 94m2
CALLE 36 # 8F-90   B/LOS MOLINOS $260.000.000 155m2
CALLE  66A # 2W-91   B/CHICALA $120.000.000 63m2
CALLE 72 No. 3A-34  B/TERCER 
MILENIO $145.000.000 84m2

SUR
CASA 31 CONJ. RES. JACARANDA  
CALLE 21 Sur # 21-90 $270.000.000 115m2
CASA 70 COND. GOLF. CLUB 
CAMPESTRE  KM- 12  VIA RIVERA - 
NEIVA  

$1.200.000.000 700m2

CALLE 10 SUR # 21-01  B/SANTA ISABEL$200.000.000 145m2
CALLE 4 # 2-48 /2-50 /2-54  RIVERA - H $1.500.000.000 906m2
CALLE 17  SUR  # 37-24 B/ LIMONAR $70.000.000 78m2

ORIENTE
CARRERA  4C # 27A-17  B/LA GAITANA $650.000.000 239m2
CALLE 12 No. 24-94 B/ MONSERRATE $180.000.000 254m2
CALLE 8 No. 29-111  B/LAS BRISAS $850.000.000 373m2
CALLE 6A # 19-22 B/CALIXTO $200.000.000 143m2
CARRERA 29 No.11A-06  B/SIETE DE 
AGOSTO $90.000.000 110m2
CASA B9 PORTO BELOC  CALLE 8 # 
48-17 $1.150.000.000 380m2

OCCIDENTE
LOTE 38 BLOQUE 5 COLINAS DEL LAGO $750.000.000 1.322m2
CASA 6   COLINAS DE IGUA  CARRERA 
7 # 36-55 $420.000.000 216m2

CASA 19 COLINAS DEL LAGO  $800.000.000 2.000m2

CENTRO
CARRERA 20 No. 11-29  B/PRIMERO 
DE MAYO $180.000.000 300m2

CARRERA  6 # 10-24  CENTRO $1.050.000.000 284m2
CARRERA 5A Bis # 21A-37  B/SEVILLA $650.000.000 238m2
CALLE 9 # 8-51 CENTRO $650.000.000 350m2

VENTA DEAPARTAMENTOS 
NORTE

APTO. 601 COND. TERRAZAS DEL 
NORTE  CALLE 58 # 20A-14 $420.000.000 156m2
APTO. 303 T-A  TORRES DE LA CAMILA   
CALLE 26 #  9AW -05 $170.000.000 87m2

APTO. 1202 T- 1 PORTAL DEL COCLI  
CALLE 56 No. 17 - 03 $240.000.000 98m2
APTO. 502 T- 2 PORTAL DEL COCL  
ICALLE 56 No. 17 - 03 $236.000.000 98m2

SUR
APTO. 1403 T-3 MULTICENTRO   
CARRERA 15 # 23A-41 $200.000.000 72m2
APTO. 1103   T- 2 MULTICENTRO 
CARRERA 15 # 23A-41 $200.000.000 72m2
APTO. 1301 T-2 CONJ. BAMBU  
CARRERA 21 # 25-52 $250.000.000 88m2
APTO. 1204 T-1  PORTAL DEL RIO   
CARRERA 2 # 26-02 $165.000.000 103m2

ORIENTE
APTO.  1102 T-3   CARRERA  55 # 11-44 
PORTAL DE LA SIERRA $450.000.000 121m2
APTO.  402 T-1A  RESERVA DE LA SIERRA   
CARRERA 55 # 11-49 $650.000.000 175m2
APTO. 903 T- E CONJ. BOSQUES DE 
SANTA ANA $300.000.000 113m2
APTO.  1401 T 1 CALLE 24 # 40-41 
RESERVAS DE AVICHENTE $200.000.000 82m2

CENTRO
APTO. 402 EDIF. BALMORAL  CARRERA  
9 No. 5-45 $250.000.000 106m2
APTO.  202 EDIF.SAN LORENZO  
CARRERA 8B No.11-12 $400.000.000 198 m2
APTO. 503   EDIF. GUARDAMAR DE LOS 
SANTOS  CALLE 9 # 11-47 $265.000.000 96m2
APTO. 501  EDIF. EL CAIMO CALLE 11 
# 9-69 $240.000.000 95m2

VENTA DE LOCALES/OFC/BODEGAS/LOTE
CALLE 25 # 5-80 SUR ZONA 
INDUSTRIAL $1.750.000.000 1.520m2

LOTE LA MAGUITA $1.770.600.000 4.540m2
CARRERA 7 # 22-36 SUR $1.200.000.000 700m2
LOCAL 237   SAN JUAN PLAZA $190.000.000 37m2
LOCAL 122 SAN JUAN PLAZA $260.000.000 52m2
CALLE 3A # 16-05 LOS PINARES - 
RIVERA - HUILA $190.000.000 196m2

CALLE 20 # 27-73 B/JARDIN $320.000.000 96m2
CARRERA 7 # 22-36 SUR $1.200.000.000 700m2
LOCAL 1-36B C.C. SANTA LUCIA PLAZA $990.000.000 100m2
CALLE 19 No. 47-10 LOCAL 4 ALTO 
LLANO $299.000.000 97m2
CARRERA 7 # 2-16 AMBORCO - 
PALERMO $4.400.000.000 20.096m2

CALLE 24 # 54A-05   B/LAS PALMAS $500.000.000 940m2
OFICINA 505  C/C MEGACENTRO  $65.000.000 32m2
LOTE 2B8 MZ- B2  ETAPA  II   COND. 
CAMPESTRE NOVATERRA  $65.000.000 436m2

OBRAS DE 
TEATRO 

• MONÓLOGOS 
•  NARRACIONES 

Orales 
• PINTURA 
• PIANO 

• Informes: 
MAESTRO RIOS

 319 399 79 07

VENDO O ARRIENDO (Sin intermediario)
CASA BARRIO “LA GAITANA”  $300 MILLONES
APARTAMENTO CIUDADELA NIO TORRE 2  $320 MILLONES
APARTAMENTO CONJUNTO BAVIERA  $250MILLONES
APARTAMENTO CONJUNTO RESIDENCIAL AQUAVIVA $110 MILLONES

 Informes 300 554 8234 

ALEVINOS
SÁBALOS BOCACHICOS
MOJARRAS CARPAS
CACHAMAS BAGRES

Avenida 26 No. 31 – 68
315 792 2374 - (8) 874 7672

ARRIENDO 
COMODOS 
APARTAESTUDIOS

BARRIÓ LA 
RIOJA (NEIVA)
EXCELENTE 
UBICACIÓN

INFORMES 
317 319 2436 

OPORTUNIDAD 
VENPERMUTO 
CASAQUINTA 

RIVERITA HUILA 
LOTE 1050 MTS  

PISCINA 
AMPLIA CASA 

     3108677879

EN BOGOTA
VENDO 

APARTAMENTO 702 
T-3 COND. PRADOS 

DE LA CALLEJA
 CALLE 127 D # 19 - 88

Área 114m2.
3 HABITACIONES 
Y HABITACION DE 

SERVICIO
315 697 9259 
314 293 3039

VENDO 3 LOTES CAMPESTRES EN 
LA ULLOA -  BORDE CARRETERA
DOS DE 1.200m2 y UNO DE 1.798m2

 Informes 315 781 8136

   C Ó D DESCRIPCIO N  IN M U EBLE V A LOR

INMUEBLES EN VENTA

INMUEBLES EN ARRIENDO

640-99384 LOTE TERRENO, VDA. PERESOZO GARZÓN – H $110.000.000
640-99381 CASA LOTE, SECTOR LA JAGUA GARÓN – H $600.000.000
640-99373 LOCAL Y APTO. B/CENTRO GARZÓN- H $300.000.000
640-99364 CASA URB. CHUIRÁ NEIVA –H $160.000.000
640-99363 LOTE TERRENO, B/CARACOLÍ  GARZÓN – H $105.000.000
640-99340 CASA Y 2 APTOS. B/ÁLAMOS  GARZÓN – H $180.000.000
640-99330 DOS LOTES TERRENO B/CASA LOMA GARZÓN – H $40.000.000C/U
640-99328 CASA DOS PLANTAS, B/LOS SAMANES –H $170.000.000
640-99323 CASA DOS PLANTAS, SECTOR LA JAGUA GARZÓN –H $120.000.000
640-99322 LOTE TERRENO, B/SAN VICENTE GARZÓN – H $800.000.000

640-99337 APARTAESTUDIO B/PROVIVIENDA  GARZÓN – H $350.000
640-99456 LOCAL COMERCIAL B/CENTRO GARZÓN – H $700.000
640-99471 APTO. 201 B/PROVIVIENDA GARZÓN – H $430.000
640-295 LOCAL COMERCIAL B/CENTRO GARZÓN – H $500.000
640-420 APTO. 202 B/CENTRO  GARZÓN – H $420.000 
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VENDO O PERMUTO
FINCA EN RIVERA HUILA VEREDA 

TERMOPILAS  AREA: 5500m2
PISCINA Y CASA CON 6 HABITACIONES
INFORMES  313 281 3103

ARRIENDO OFICINA 605
EDIFICIO SÉPTIMA  AVENIDA 

CENTRO - NEIVA
Informes

 316 626 1596 - 318 712 2050

SE ARRIENDA CASA 
CONDOMINIO TERRAZAS 

DE LEBLON 
B/ IPANEMA  (Neiva)
Inf: 311 598 6662

VENDO EN IBAGUE
PIÑATERIA

CEDO LOCAL BIEN UBICADO (CENTRO)  
INF. 311 839 0794 - 322 265 9775

REGALAZO!
VENDO HERMOSA CASA  2 PISOS. 5 

HABITACIONES. PATIO. TERRAZA. HALL. 
BALCÓN. GARAJE LINDOS ACABADOS
 B/LIMONAR  POR LA VÍA PRINCIPAL

315 821 3690 – 311 446 4049

VENDO CASA DE UN PISO 
3-HABITACIONES. 2-GARAJES.  AMPLIAS ÁREAS DE 
SALA COMEDOR Y COCINA. PATIO TECHADO.  B/LAS 

MERCEDES CERCA AL C/C ÚNICO

314 304 6502

SE VENDE FAMOSA PELUQUERÍA 
Y ESTÉTICA (35 AÑOS DE IMAGEN, 

CLIENTES PERMANENTES, 
PELUQUEROS Y MANICURISTA 

ACREDITADOS
Informes: 317 513 3048

VENDO IMPONENTE CASA COLONIAL A 
UNA CUADRA DEL PARQUE PRINCIPAL. 

EN GARZÓN HUILA
Cuenta con un espacio adicional independiente 
que funciona como oficina, consultorio o similar 

y con parqueadero
Informes 317 538 4989

ARRIENDO APARTAESTUDIO Y 
HABITACIÓN INDEPENDIENTES  PARA 
PERSONA SOLA, PREFERIBLEMENTE 

MUJER CARRERA 7B  No.19 - 39
B/QUIRINAL INF. 315 642 1330

V I V I E N DA S

ARRIENDO APARTAMENTO 
AMPLIO PARA VIVIENDA U OFICINA 

SECTOR CONCHA ACÚSTICA
3- ALCOBAS 2 BAÑOS

314 238 2467 -. (608) 8714513

VENDO EDIFICIO DE 4 PISOS 
EN EL CENTRO DE NEIVA

5mts. DE FRENTE POR 15.5 mts. DE FONDO:
TIENE UN LOCAL AMPLIO, 3 

APARTAESTUDIOS Y UN APARTAMENTO
Todo rentando

317 513 3048 Directamente

EN BOGOTÁ
ARRIENDO APARTAMENTO

CHAPINERO ALTO
ASCENSOR Y VIGILANCIA 24/7

$1.500.000 INC.  ADMINISTRACIÓN
310 279 1757

ARRIENDO LOCAL
CALLE 13 # 3-19 NEIVA

$800.000
CELULAR 300 485 4795

VENDO APARTAMENTO
CONJ. RES. MEDIA LUNA PISO 4

3- HABITACIONES, 2- BAÑOS, COCINA INTEGRAL,
SALA COMEDOR, A- ACONDICIONADO, 

PARQUEADERO PROPIO 
INF: 310 216 3436 - 321 464 0672

VENDO CASA VILLA 
ELISA - RIVERA

3-Alcobas más cuarto de servicio, sala, 
comedor, patio de ropa y garaje 3-Baños

Precio único 160 millones
315 337 6105 – (608) 877 4755

VENDO LOTE
DOBLE EN JARDINES EL 

PARAÍSO CERCA A LA CAPILLA
310 265 6876 - 312 495 5092

VENDO APARTAMENTO 
EN BOGOTA FRENTE A UNIVERSIDAD 

JAVERIANA Carrera 7 No. 40 B 61 
2 – HABITACIONES.  2– BAÑOS.  SALA 

COMEDOR. COCINA SÉPTIMO PISO
Informes 311 593 2825

VENDO CASA SOLARIEGA 
 AMPLIA  -  ACOGEDORA

CÓMODA  Y CENTRAL
B/ALTICO  (NEIVA)

Informes: 315 397 2034 

VENDO FÁBRICA
DE TRAJES TÍPICOS DEL HUILA 

(TROQUELADORA ELÉCTRICA, TRAJES, 
MATERIA PRIMA, CLIENTES..)
Informes: 310 752 5642

VENDO
APARTAMENTO 703  T - 7 ETAPA 3

 RESERVAS DE CAÑA BRAVA 
CARRERA 31  No. 51-87 NEIVA
CERCA AL C/CCIAL.  SAN PEDRO PLAZA
INFORMES 312 484 64 51

VENDO MÁQUINA DE COSER
PLANA INDUSTRIAL  FASHION 20U. EXCELENTE 

ESTADO, CON POCO USO. 50% MÁS ECONÓMICO 
DEL VALOR COMERCIAL.

318 219 03 16

VENDO CASA AMPLIA Y 
CENTRAL EN NEIVA

CERCA AL MALECON. 220m3. 2-PISOS 
7-HABITACIONES SALA COMEDOR Y PATIO

DIRECTAMENTE, SIN INTERMEDIARIOS
321 217 4022 - 311 295 5243

- 321 488 3117

VENDO CASA  NUEVA EN LA PLATA 
- HUILA. B/ VILLA DEL CAMBIO,

4-habitaciones, sala comedor,  cocina, 
garaje, 2- baños  balcón, patio interior 

$142. 000. 000 negociable
INF. 313. 418 5042 - 312 351 5954   

VENDO CASA REMODELADA EN EL 
CONJ. RES. ALTOLLANO. 

Conjunto con Parqueadero, Piscina 
y salón comunal. Casa con 4 - 

habitaciones. Sala comedor. Cocina 
amplia 

314 293 0946

/ 19 /Martes 22 de marzo de 2022  / www.diariodelhuila.com



Martes 22 de marzo de 2022  / www.diariodelhuila.com

2 4 3

5 1

8 3

4 3 7 2 5

8 9 4 7 2

9 3 4

3 2 5

4 6 7

6 7 2 5 8

sudoku #2100

6 2 1 4 3 8 9 7 5

3 4 9 5 1 7 8 2 6

5 7 8 2 6 9 1 4 3

4 1 3 7 8 2 5 6 9

8 5 6 3 9 4 7 1 2

7 9 2 6 5 1 3 8 4

9 3 4 8 7 6 2 5 1

2 8 5 1 4 3 6 9 7

1 6 7 9 2 5 4 3 8

solución #2100

2 6 3 9

2 4 5 3

9 5 7

4 7

3 5 9 6 8

5 8 7 3

7 6

4 2 7

3 8 2 1

sudoku #2101

8 5 7 2 6 3 9 4 1

2 9 4 7 1 5 3 8 6

6 3 1 4 8 9 2 5 7

1 4 8 3 7 2 5 6 9

7 2 3 5 9 6 4 1 8

5 6 9 1 4 8 7 3 2

9 7 5 8 3 1 6 2 4

4 1 2 6 5 7 8 9 3

3 8 6 9 2 4 1 7 5

solución #2101

6 5 2 4

5 2 3

2 6 7 5

6 5 7 3 9

9 8

2 4 8 5

8 9 7

6 4 8

3 9 8

sudoku #2102

3 1 7 6 5 2 4 9 8

5 4 8 9 1 7 6 2 3

2 9 6 8 4 3 1 7 5

6 8 5 1 7 4 2 3 9

9 7 3 5 2 6 8 1 4

1 2 4 3 9 8 7 5 6

8 5 1 2 6 9 3 4 7

7 6 2 4 3 5 9 8 1

4 3 9 7 8 1 5 6 2

solución #2102

Sudoku-online.org - normal

2 4 3

5 1

8 3

4 3 7 2 5

8 9 4 7 2

9 3 4

3 2 5

4 6 7

6 7 2 5 8

sudoku #2100

6 2 1 4 3 8 9 7 5

3 4 9 5 1 7 8 2 6

5 7 8 2 6 9 1 4 3

4 1 3 7 8 2 5 6 9

8 5 6 3 9 4 7 1 2

7 9 2 6 5 1 3 8 4

9 3 4 8 7 6 2 5 1

2 8 5 1 4 3 6 9 7

1 6 7 9 2 5 4 3 8

solución #2100

2 6 3 9

2 4 5 3

9 5 7

4 7

3 5 9 6 8

5 8 7 3

7 6

4 2 7

3 8 2 1

sudoku #2101

8 5 7 2 6 3 9 4 1

2 9 4 7 1 5 3 8 6

6 3 1 4 8 9 2 5 7

1 4 8 3 7 2 5 6 9

7 2 3 5 9 6 4 1 8

5 6 9 1 4 8 7 3 2

9 7 5 8 3 1 6 2 4

4 1 2 6 5 7 8 9 3

3 8 6 9 2 4 1 7 5

solución #2101

6 5 2 4

5 2 3

2 6 7 5

6 5 7 3 9

9 8

2 4 8 5

8 9 7

6 4 8

3 9 8

sudoku #2102

3 1 7 6 5 2 4 9 8

5 4 8 9 1 7 6 2 3

2 9 6 8 4 3 1 7 5

6 8 5 1 7 4 2 3 9

9 7 3 5 2 6 8 1 4

1 2 4 3 9 8 7 5 6

8 5 1 2 6 9 3 4 7

7 6 2 4 3 5 9 8 1

4 3 9 7 8 1 5 6 2

solución #2102

Sudoku-online.org - normal

2 4 3

5 1

8 3

4 3 7 2 5

8 9 4 7 2

9 3 4

3 2 5

4 6 7

6 7 2 5 8

sudoku #2100

6 2 1 4 3 8 9 7 5

3 4 9 5 1 7 8 2 6

5 7 8 2 6 9 1 4 3

4 1 3 7 8 2 5 6 9

8 5 6 3 9 4 7 1 2

7 9 2 6 5 1 3 8 4

9 3 4 8 7 6 2 5 1

2 8 5 1 4 3 6 9 7

1 6 7 9 2 5 4 3 8

solución #2100

2 6 3 9

2 4 5 3

9 5 7

4 7

3 5 9 6 8

5 8 7 3

7 6

4 2 7

3 8 2 1

sudoku #2101

8 5 7 2 6 3 9 4 1

2 9 4 7 1 5 3 8 6

6 3 1 4 8 9 2 5 7

1 4 8 3 7 2 5 6 9

7 2 3 5 9 6 4 1 8

5 6 9 1 4 8 7 3 2

9 7 5 8 3 1 6 2 4

4 1 2 6 5 7 8 9 3

3 8 6 9 2 4 1 7 5

solución #2101

6 5 2 4

5 2 3

2 6 7 5

6 5 7 3 9

9 8

2 4 8 5

8 9 7

6 4 8

3 9 8

sudoku #2102

3 1 7 6 5 2 4 9 8

5 4 8 9 1 7 6 2 3

2 9 6 8 4 3 1 7 5

6 8 5 1 7 4 2 3 9

9 7 3 5 2 6 8 1 4

1 2 4 3 9 8 7 5 6

8 5 1 2 6 9 3 4 7

7 6 2 4 3 5 9 8 1

4 3 9 7 8 1 5 6 2

solución #2102

Sudoku-online.org - normal

Los productos y 
servicios de su interés 

aquí en clasificados

8712458

VENDO FINCA GANADERA
 VEREDA MATANZA MUNICIPIO 

DE PAICOL SOBRE VÍA 
50 hectáreas. Buenos pastos. Agua 
Informes 315 391 8851

MÉDICO ESPECIALISTA OFRECE 
CONSULTA MÉDICA GENERAL Y OCUPACIONAL

ASESORÍA EN ACCIDENTES DE TRABAJO Y 
ENFERMEDAD PROFESIONAL

CALLE 9 No. 7-91 NEIVA
300 303 1467

V I V I E N DA S

ARRIENDO
APARTAESTUDIO P-6

EDIFICIO TORRE 8-34
B/LAS BRISAS NEIVA

INFORMES: 313 281 3103
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